Primera edición: Octubre, 2016

Segunda edición: Abril, 2020

Tercera edición: Octubre, 2020

© 2016, del texto, Reme M. Gisbert

© Ilustración de portada: Nekane Ibarlucea

Quedan prohibidos, dentro de los límites establecidos en la ley y bajo los apercibimientos legalmente previstos, la reproducción total o parcial de esta obra por cualquier medio o procedimiento, ya sea electrónico o mecánico, el tratamiento informático, el alquiler o cualquier otra forma de cesión de la obra sin la autorización previa de los titulares del copyright.

ISBN: 9788494585258

Depósito legal: SA 5752016

A las locas románticas que he ido conociendo y a mis incondicionales, por ser la semilla de esta serie de novelas que son para desconectar de nuestra vida  más o menos complicada y para ilusionarse por el amor como la primera vez.

A todas las lectoras que se dejen  hechizar por mis palabras...

Y a mi  lectora number one, gracias mamá.

Reme M. Gisbert

Estamos ante una novela corta con humor, un tono ligero y con giros sorprendentes (o locos) de la trama. A nuestra heroína romántica, con sus diversos nombres: Eli, Eliza, Betta o Liz, parece que le va la marcha y tiene momentos muy tórridos a lo largo de la historia. Además de verse metida en un triángulo amoroso, puede que su historia se vea salpicada de tremendos secretos y confesiones que van a hacer que la lectora se estremezca, se admire o se ría, pues todo tipo de locuras han pasado por la mente de esta autora primeriza. En la segunda novela de Reme M. Gisbert vemos cómo pasa por diversos géneros y se divierte mientras lleva de un lado a otro a su heroína y sus dos mozos. Es una novela sin pretensiones más allá de pasarlo bien escribiendo, de soltar algo jovial y no doloroso pero fácil de leer por ser agradable y con giros extravagantes y que las lectoras que escucharon el audiolibro de «Las incondicionales de Elizabetta» consigan despejar algunas dudas e incluso encontrar nuevas.

Como lo ha decidido la autora Reme M. Gisbert, será una serie de novelas cortas para que cada cierto tiempo os llegue esta joven alocada y perdida en la vida, que se busca y al mismo tiempo es una soñadora romántica que quiere creer en el amor. Veremos si todo se desarrolla según su voluntad. De momento os dejo conocerla. ¡Que disfrutéis leyendo!

¡¡¡DEJA QUE EL PLACER SEA INFINITO!!!

Notas de la autora:

Agradecer de corazón y alma a quienes forman parte de mi camino, a quienes han apartado las piedras del mismo y a quienes quieren verme sonreir por encima de todo... ¡¡¡A todas y todos lo que me queréis porque sabéis que os adoro, lo sabéis, no lo neguéis!!! Y en especial gracias a esas manos blancas que cuando tocan todo, lo hacen mucho mejor. Ellas y ellos también saben quienes son.

Admito mi influencia innegable de la autora catalana Maria Antonia Oliver por su “Estudi en lila”. Ya sabéis, mujeres detectives al poder. A todas esas películas y telenovelas que veía con mi abuelo Eduardo y a “Crónicas vampírias” (hasta la desaparición de Nina Dobrev que siempre fue mi musa e inspiración) porque con el empuje de las Incondicionales y esa fantasía en mente, cree a Elizabetta (una anti-yo en toda regla), Julian (mi héroe) y a Hermes (el malo menos malo de la historia). La autora niega cualquier parecido con su realidad.

Ya sabes, si me estabas buscando, me has encontrado y si ha sido una casualidad, quédate ¡Me encantan las casualidades!

Y a Medem siempre.

ÍNDICE

Capítulo I

Cuando se cumplen tus sueños

Diario personal de Elizabetta

El día de la verdad

La aventura bajo cero

Capítulo II

Cuando todo se complica

Cena de negocios

¿Qué se torció? Todo, repito

Capítulo III

Cuando disfrutas del amor

Capítulo IV

Cuando no puedes evitar liarla

Capítulo V

Cuando tu amor se pone tierno

Capítulo VI

Cuando tus fantasmas te persiguen

Capítulo VII

Cuando te mojas

Capítulo VIII

Cuando ha pasado un año y vives un sueño  pero hay un secreto latente

Capítulo IX

Cuando debes abrir los ojos

Capítulo X

Mi versión de los hechos

Capítulo XI

Cuando regresas a las raíces

Capítulo XII

Cuando conoces la verdad

Capítulo XIII

Cuando todo cambia para ti

Los círculos de la vida

Laponia, 3 de octubre de 2029

Laponia, 3 de octubre de 2036

         Capítulo I

Cuando se cumplen tus sueños

7:15 de la mañana. Bariloche, camino de una cita muy importante.

(Voz en off en tercera persona, narradora omnisciente)

S olo puede concentrarse en una frase: «Llego tarde, llego tarde, llego tarde», y es que Elizabetta sabe que desde que vio Alicia en el país de las maravillas nunca volverá

a expulsar de su mente la imagen recurrente del conejo blanco en sus momentos a deshora.

A Elizabetta nunca le ha gustado que la llamen así, y depende de los amigos con los que esté la llaman Eli, Eliza o Betta. Ella digamos que tiene tres grupos de amistades. Sus íntimos desde pequeños, que aún la ven como su nena de 23 años, Eli. Sus compañeros de la Universidad que vieron cómo maduraba y la llaman Eliza. Y por último, pero nunca menos importante, ella es Betta, la Alcahueta, en un foro de internet, donde solo tiene amigas virtuales de todas partes del mundo, y en el que se dedican a comentar lecturas y demás temas culturales. Digo solo porque aún no se conocen en persona pero son muy enriquecedoras, la ayudan a tomar decisiones y se apoyan mutuamente. Las chicas son sus incondicionales, la apoyan en todo lo que decide o hace, al igual que ella con las chicas; es un grupo muy cohesionado.

Esa noche ha dormido poco porque pensó que sería buena idea crear un grupo de ese invento muy del 2010 que llegó a nuestras vidas para mantenernos cerca de los que viven alejados y para poner un muro entre dos que están en una habitación… ¡el WhatsApp! Allí que metió unas 30 amigas de su red social. Llamó al grupo Chaladas que leen. Siempre la han conocido como Betta, lo de la Alcahueta se lo sacó la loquilla del grupo, su querida Lu, también española ya que es de Onda en Castellón y Betta le tiene gran aprecio. Grupo creado y amigas con diferentes husos horarios se ponen a charlar: la noche puede ser muy divertida y alborotada. Las chicas están chistosas y chismosas, quieren contarse todo y no quieren dejar pasar esta posibilidad de sentirse más cerca las unas de las otras. Eli está que bulle de ideas y ríe continuamente. De hecho lo están pasando increíble y sanamente de maravilla.

A sus incondicionales les parece perfecta su oportunidad de mañana; llevan semanas apoyándola, así que ahora que la tienen más a mano en el WhatsApp le dan ánimos y todas ellas están convencidas de que lo logrará. Así que eso le sube los ánimos a Betta; no puede dejar el móvil, charlan de forma cómplice y desean que esa magia que han sentido al crear el grupo en sus móviles sea para siempre porque se tienen mucho aprecio y todas ellas, lectoras empedernidas, sienten que Betta está cumpliendo un sueño muy importante.

Una noche en vela. A las 6 de la mañana ha dejado el móvil con sus íntimas amigas aún activas en el grupo, pero está eufórica, con ganas de expresarse, así que le ha dado tiempo a una buena ducha, un largo café y a salir corriendo… Llega con 15 minutos de retraso a la oficina donde va a ser entrevistada para un puesto por el que lleva años luchando. Eli estuvo varios años trabajando en un burger pero su trabajo soñado tras estudiar Filología Hispánica era entrar en una editorial y no es la primera vez que lo intenta. Sabía que leería mucho y corregiría, en algún momento le encargarían editar un libro y si supiesen que escribe le pedirían publicarle todo: esos eran sus sueños. Hoy estaba más cerca de ellos que nunca, así que iba a la cita esperanzada, con actitud positiva, como debe ser.

El señor Masters, dueño de la editorial B&C, la recibió él mismo. La hizo pasar a su oficina y estuvo toda la mañana explicándole en qué consistía ese trabajo. Ella curiosa pero despistada, sonreía y asentía, lo cierto es que de vez en cuando su mente cansada se acordaba de comentarios en el club de chaladas y sacaba una sonrisa más amplia, con lo que su interlocutor se venía arriba y exponía los beneficios de ser editor. Eliza finalmente prestó real atención a partir de oír su nombre. El señor Masters dijo: «Entonces tú, Elizabetta, deseas ser editora ¿por?».

Ella puso su sonrisa de estoy de los nervios, pero empezó a hablar: «Siempre he adorado leer, es mi pasión y me hace ilusión descubrir nuevos talentos. Quiero aprender todo de usted y cuando crea que estoy preparada, que usted me confíe un proyecto editorial para mí sola, soy capaz». ¡Vaya con Betta! Le había salido la lectora chalada. En realidad, esa noche de charla más que nunca se había dado cuenta de que el tiempo vuela y si no es ella quien lucha por sus sueños... ¿quién lo va a hacer? Así que muy dispuesta va a coger las riendas de su vida para que ese correr del tiempo vaya acompasado con alcanzar sus metas.

El señor Masters la miró desafiante para responderle: «No es ninguna idea descabellada; veremos lo rápido que aprendes, muchacha. Me has gustado, estás dentro y tienes mi plena confianza».

Escribe en el grupo de WhatsApp:

Chicaaaaaaaaaaas, CONTRATADA CON CONFIANZA

DEL JEFAZO, el puesto es mío, ¿lo celebramos?

Todas las respuestas son de alegría y jolgorio. Nubia, su africana orgullosa de serlo, propone una fiesta virtual, Yash las emborracha de vino digital y Gisette pone para todas un cava especial (saben del amor de Betta por Cataluña) para que brinden con copas inexistentes. Ese grupo podría ser muy peligroso de ser una reunión de las chicas en su forma física. Clau, Amelia e Isa proponen que se encuentren todas en un lugar intermedio, ya que no lo he dicho, pero la mayoría de las chicas son de Latinoamérica aunque las chaladas españolas se apuntan a esa reunión, la linda Sheila y la alegre Jhoana quieren venir desde Talavera de la Reina y Granada a esa reunión que promete diversión a raudales. Betta está en Bariloche pero es una española de pro, de las que algún día quiere volver a su país porque dice que como en casa no se come en ningún sitio y por mil maravillas más.

Sale del baño y anda camino del despacho del señor Masters para preguntarle dónde se ubica. Eliza es de madre española y sigue un poco en cuanto a su comportamiento a la forma de hacer de Gloria, la madre coraje de esta medio argentina por su padre, un cantante de Rock que dejó la música cuando Gloria quedó embarazada. Martín aún escribe y toca en casa, pero ahora es un triste contable cansado de su trabajo. Su madre es ama de casa, una heroína a la hora de criarla y cuando su padre trae trabajo a casa, es la primera que se sienta a ayudarle. ¡Juntos son un dream team!

¡Joder!, ya anda despistada y ve salir de detrás de la esquina a un chico altísimo, trajeado, con apariencia de Adonis, al que más que evitar apetece echarse sobre su pecho y quedarse a dormir allí, ¡es un hombre perfecto! Se chocan. Eli queda descolocada. Sofocada, ella le dice: «Perdona. ¿Te has hecho daño?». Él contesta: «No, tranquila, ¿y tú?». «Sobreviviré», responde coqueta atusándose la melena. Ambos ríen y se ayudan mutuamente a levantarse del suelo. Es su primer contacto.

Una vez uno frente a la otra, se quedan mirando provocadores, retándose. Él pregunta primero: «¿Eres la nueva de romántica?». Ella solo asiente. Continúa el interrogatorio: «¿No serás de las listillas que entra por romántica para ir robando géneros a los demás compañeros?». Niega con cara de enfado. Él continúa guasón: «Ni habrás venido a hacer una auditoría, porque el año pasado no se facturó nada a los pequeños exploradores. Ya sabes, son niños y venden galletas para tener algo de dinero; se lo hacemos gratis». Ríe a carcajadas y le pregunta: «Por eso tenéis ahí encima ese variado de miles de galletas... ¿Y qué editan?». Aquel Adonis la miraba desafiante sin contestar. Entonces alega: «Sus guías de supervivencia con niños en lugares de aventura; llevan cinco y los escribe su tutor, un profesor de literatura al que le encantan los deportes al aire libre y les organiza unas excursiones muy geniales».

«Ah, interesante» solo pudo refutar, pues Eli andaba distraída pensando en dibujar con la lengua todos y cada uno de los músculos de aquel hombre que tenía delante. Estaba ensimismada en su fantasía (y es para estarlo).

Él continuó: «Bueno, de momento estás a prueba, no lo estropees y seremos amigos». Ella se quedó patidifusa y asintió. Se dirigieron hacia donde iba cada uno y entonces él notó el todopoderoso perfume de ella, un aceite espolvorizado natural de coco que ponía sobre su piel cada mañana desde que tenía sus tres tatuajes para hidratarlos. La chica piensa que aún no sabe su nombre cuando él está a punto de desaparecer, pero tiene la mirada firme en ella. Le espeta: «Desconocido, ¡no sé tu nombre!». Él sonríe, saca una tarjeta de su bolsillo, se la da y desaparece:

Julian Sueta

Editor Jefe de B&C

Teléfono: +54 9 33 6996-7334

Vaya, es un Sueta... Esa es una prestigiosa familia española, que está afincada en Argentina, que llevan negocios del mundo de la moda. Seguro que ese traje que llevaba costaba más que su armario al completo y ella no se puede quejar de tener poca ropa. Pensó Betta en aquel atuendo que le marcaba un trasero perfecto y lo chateó a las chicas. Eso y el momento vivido con ese buenorro.

Chicas, he encontrado en el pasillo un hombre que es como un dios de la mitología griega, me ha puesto «cardiaquísima» y me ha revolucionado todo, es bastante simpático aunque creo que es un poco prepotente, en fin, al menos tendré vistas en la oficina.

Ellas rieron y especularon que sería el próximo ligue de Betta. Ella llevaba tres años sin novio, solamente algún amigo con derechos pero pocos, porque no se había sentido bien hasta que conoció a las chicas. Antes estaba sola en su ciudad española y ahora se fue a Bariloche, pero después de un tiempo quería regresar a España; no sabía cuándo pero quería volver. Todas le aplaudieron la idea de conseguir una foto del macizo cuanto antes y la animaron a seguir su mañana…

Eliza siguió por el pasillo tras el encontronazo con Julian y suspiró al recordar su perfume: el olor de él también hizo mella en ella. Iba como en un estado de flotación, mientras suspiraba por el olor y sin darse cuenta de hacia dónde iba. Llegó a la sala de cafés y todos le hicieron un caso omiso; ella se sentó apartada con su cappuccino. Al poco, una joven se sentó con ella. «Nada, ¿qué se le va a hacer? Cuando llega una o uno nuevo se asustan por perder su trabajo y lo putean un poco. Luego son buena gente» señaló Clara, jefa de Recursos Humanos y responsable en parte de su contratación. Le explica por qué la eligió a ella entre tantas aspirantes y por qué le dio buena sensación desde el primer vistazo. No la vio una trepa ni con contactos en el mundo, tenía un currículum académico perfecto y la falta de experiencia la supliría con su entusiasmo que se notaba en las palabras de la carta de presentación. En ella le demostró que era una gran escritora y que se le notaba buena lectora con criterio por alusiones y citas. Añadió que era la carta de presentación más original que había visto en sus años de trabajo.

Las dos chicas comieron al tiempo que charlaban de miles de cosas, se contaron que ambas carecían de pareja y que sería buena idea salir juntas de cena y copas alguna noche por la ciudad. Eliza aceptó y propuso que en la cena quería que estuviese el estirado de Julian, a lo que Clara contestó:

—Vaya, ya has conocido al Pulitzer de la oficina—. Rió a carcajadas.

—¿Tiene un premio Pulitzer? —preguntó Eliza con asombro.

—No, pero le llamamos así por lo mucho que le importan esos premios y porque cree en secreto que algún día ganará uno, aunque no tenga nada publicado aún—, algo que ahora hizo que riera Elizabetta.

La verdad es que conocer a Clara le vino muy bien porque se sentía bastante sola en Bariloche y ahora tenía con quien compartir las noches de cena y cine, salir a tomar copas o simplemente reunirse en el trabajo en la sala del café. Las chicas entablaron una buena amistad y en el trabajo hacían bromas sobre el culete prieto de Julian o sobre los trajes ultracaros que llevaba; lo cierto es que a Betta la ponía cardíaca. Eso tenía muerta de risa a Clara la mayor parte del tiempo.

Una noche ambas decidieron ir a un club a tomar unas copas. Sentado en la barra y como encantado de conocerse estaba Julian. Las dos chismorrearon sobre él e hicieron bromas de por qué estaría allí solo. Entonces una mujer con cara de asqueada, aspirante a insecto palo del año, salió del baño y se sentó con él. Las dos se miraron con cara de estupefacción y empezaron a reír sin mediar ni una palabra. Cuando llevaban más de una hora bebiendo se dieron cuenta de que la chica que acompañaba a Julian se iba de nuevo a los servicios, y entonces el chico se puso a mirar a su alrededor. Clara y Eliza querían evitar que las viera, pero evidentemente las cazó a la primera, bajó de su taburete, se estiró el traje y se acercó con paso firme:

—¡Hola chicas! No sabía que os gustan estos lugares.

Eli estaba entre nerviosa y ofendida. ¿Por qué no le iban a gustar esos lugares? ¿Acaso la veía como una ñoña que no se lo sabe pasar bien y solo corrige manuscritos? Entonces, pensó en la otra correctora de la editorial, que es una amargada prepotente y sonrió, pero le espetó:

—Queridísimo Julian, nos lo estábamos pasando muy bien y sí, nos encantan estos lugares, somos muy divertidas fuera de nuestra vida en la oficina, aunque tú ni te hayas molestado en conocernos. Claro, ya tienes a tu amiga la… (se lo pensó) morenita que va mucho al baño.

Julian, con cara de sorpresa por la perorata, la mención de su amiga y sus costumbres solo añadió:

—«La próxima vez que salgáis tenéis mi mail y mi número, dadme un toque y nos vemos. De verdad me encantará comprobar lo divertidas que sois fuera de la oficina» —y le guiñó un ojo a Eliza, que estaba maldiciendo sus palabras.

Así como llegó se alejó Julian, se sentó en su taburete y empezó a beber de su copa de carísimo champagne. Entonces salió del baño su acompañante con su cara de poco amigos, él le hizo un gesto para que cogiera su chaqueta y ambos se marcharon. Cuando pasó por la mesa de las chicas solo hizo un gesto con la cabeza para despedirse de ellas. Ambas dijeron también adiós con la cabeza y una vez él estuvo fuera del local empezaron a comentar que menuda prepotencia y que de dónde se había sacado a aquella mujer. Clara criticaba porque le encanta, pero Betta estaba muerta de la envidia, deseaba más que nada en el mundo ser esa otra mujer y salir de allí directa a casa de Julian; le imaginaba un hombre ducho en artes amatorias. La verdad es que tenía potencia sexual en su voz y en su mirada, y desprendía calor, acabaron admitiendo ambas chicas. Aunque Betta no admitió lo de su envidia.

Tres meses después Editorial B&C

«Vamos niña, que llegamos tarde a la reunión mensual», exclamó Clara que había subido al despacho de Eliza para ir juntas a la misma. Pero aquello se parecía más a una leonera que a un despacho. Había ropa por todas partes, varios maletines de maquillaje…

—¿Qué pasa? Quiero llegar espléndida a mi primera reunión del mes en el que cumplo mi trimestre —respondió Eli. Ambas soltaron una risotada.

—Venga, vamos —apuró Clara.

En la reunión los asistentes se miraban las caras en esa mesa ovalada inmensa, como retándose. Querían ver los rostros de sus contrincantes, pues así se veían entre ellos. Elizabetta estaba nerviosa pero aún no sabía de los trepas y en su inocencia no notaba el ambiente cargado de la sala. Llegó su turno, explicó que en tres meses había corregido 200 manuscritos, leído eso, más 50 que rechazó, y había llevado a imprenta 69 de esos 200, y añadió que en esos momentos estaba la mayoría de ellos en librerías de la cadena B&C y otras librerías del país… Agregó que incluso los editores se arriesgaban con la publicación en España a consejo de Eliza. No podía evitarlo, sus raíces eran esas…

La felicitaron todos, algunos con más sinceridad que otros, hasta que se levantó el señor Masters y anunció:

—Jovencita, quiero premiar tu excelente trabajo. He leído esos 69 libros, son exquisitos. Creo que deberías encargarte de un proyecto nuevo, sencillo y enriquecedor. Editarás la siguiente guía de aventuras con niños de Hermes, es un chico fantástico, cuando vuelva de su aventura escribís a cuatro manos. Ya verás.

Muy emocionada y con la voz nerviosa le contestó: 

—Señor Masters, acepto sin reservas. ¿He de ir a la aventura?

—Si es de tu gusto, no veo por qué no… Solo hará el libro más realista —entre risas contestó el señor Masters.

Le dieron el contacto con Hermes. Nada más salir de la re unión puso orden en su leonera y le llamó ya en un despacho de señorita.

—¿Diga?

—¿Eres Hermes?

—El mismo.

—Soy tu nueva editora.

—¿Una mujer?

—Pero bueno, ¿tienes algo en contra? —Eli y su rebeldía feminista.

—No, no nada… Me sorprende, mis últimos editores han sido muy feos, jejeje…

—Aún no sabes lo guapa que soy yo, jejeje —añadió con malicia Eliza—. Quería saber en qué consiste la próxima aventura.

—Iremos a escalar y esquiar aquí en Bariloche, supervivencia de montaña, dormir en la nieve… ya sabes.

—Bueno, pues apunta a una más. Supongo que me lo pagará la editorial, ahora hablo con ellos. Mándame un mail con la factura detallada por hotel, lugares, noches, comidas, etc. —Jajajaja, princesita, no es una aventura de nenas… —¡No soy una nena y menos aún una princesita! —Bueno, entonces… ¿estás segura? Son pistas asesinas… —No me das miedo alguno.

—Pues el próximo lunes salimos, te espero ante el hotel de la plaza 15M.

—¿Cuál?

—La que bautizaron los españoles contra la derecha.

—Ah, vale, la de mis amigos españoles. —Ella estuvo en esas manifestaciones pero con la emoción de oír a su interlocutor ni sabía de qué le hablaba.

—Sí, esa, allí nos vemos el lunes a las 9 de la mañana, ¿estarás lista?

—No lo dudes, nene —apunta en un tono jocoso.

—Bueno, pareces una chica dura, pero veremos cuánto duras. Los niños están muy entrenados.

—Y yo, no creas… —Empieza a darse cuenta del lío en que se ha metido.

—Bueno, hasta el lunes.

—¡Nos vemos! —se le dibuja una enorme sonrisa al colgar.

Se sentó en su despacho pensando en el follón en que se había metido… ¿Qué sabía ella de supervivencia en la nieve? ¿Qué sabía de temperaturas extremas? Si siempre andaba con calores medio año y moría de frio el otro medio… ¿Dónde se iba a meter? Solo deseaba no morir congelada. Pensó un rato en cómo sería Hermes. Entonces fue a buscarlo a la red. Hermes Carter. Le salieron fotos de un guapísimo español de madre y de padre norteamericano, según un perfil de una red social que era abierto. A ella por el acento se lo había parecido, pero ya no sabía quién era quién por teléfono, ese chisme la llevaba loca: emails, Facebook, Twitter, Instagram, Drive, WhatsApp, sobre todo el grupo de las chaladas… Al acordarse les escribió:

Alerta, chaladas: el escritor al que le voy a editar la obra es norteamericano-español y tiene todos los puntos para ser hetero y muy guapo, su voz me lo dice… Bueno, eso y que le he googleado; es ciertamente guapo y con unos ojos que te pueden deshacer de una única mirada —escribió.

Todas reían y comentaban que tenía mucha suerte con tanto hombre cerca, como el machote de Julian, al que en una reunión le hizo la ansiada foto y se la envió a las chicas, ese día Karen y Kari explotaron de alegría, Claudia puso la foto como perfil del grupo y Marcela la posteo cada vez que entraba al grupo. La Abu (como conocían a Carla) dijo que se dejaba al abu por Julian y estaban todas como locas con la idea de que ese macho pasease cerca de Betta. Al fin le habían visto, todas babeaban desde entonces y quisieran que Betta pecara con él… Yei y Milnette le decían que espere al amor verdadero, aparecerá. «Ya, pero mientras hay que llevarse alegrías al cuerpo», le decía la argentina Minne, que sabe que estar sola es genial, pero que la anima a que de vez en cuando se dé pla ceres carnales. Y Betta no se ha dado ninguno desde hace mucho, mucho tiempo. Así que ver a Julian por la oficina solo le provoca calores arrebatadores. Un día se tuvo que meter en un baño a echarse agua por el cuello tras verle, porque se sintió abochornada de la excitación que le hizo sentir. Las chilenas, Dani y su tocaya Elizabeth, que llaman Lisa, le recuerdan a toda hora ese momento porque ellas se ríen mucho con la debilidad de Betta por el Adonis del primer día.

Diario personal de Elizabetta

(Voz en off en primera persona. En algún momento descubriremos quién era la otra narradora omnisciente que intercalará comentarios entre corchetes)

Hoy ha entrado de golpe Julian en mi despacho. Mira desde la ventana desafiante. No ha dicho nada desde que ha entrado pero ha hecho algo curioso: nos ha cerrado por dentro, nadie puede entrar, ¿qué querrá? Me mira, me desnuda con su mirada, lo cual me hace sentir muy lujuriosa y con ganas de comérmelo como cada día desde que le conozco. Me levanto de mi despacho y me siento en el sofá que está justo enfrente de él, que sigue mirando esa ridícula ventana que solo muestra parte de la ciudad, ni siquiera una parte bonita. Cuando parece saciado de ver su paisaje, se acerca al sofá, me pide algo de beber y se sienta.

Julian quiere algo que no se atreve a pedir, es algo acuciante, que explota por sacar fuera. Empiezo a hablar:

—¿Qué necesitas, Julian? Estaba hablando con Hermes.

—Bueno pues tú… digo… yo… he estado dándole vueltas a la idea de que hagamos un proyecto editorial juntos. He leído lo que escribes… Me gusta —soltó titubeante y lleno de nervios.

—¿Cómo lo has leído? —ahora sí que me siento desnuda.

— Bueno, seguí tus pasos en la red; fue fácil.

—¡Jajajaja, menudo espía! ¿Y te gustan?

—Mucho. Los círculos de la vida (1) es redondo.

—¡Oh, gracias! Ese lo adoro.

—Pues… ¿Qué te parece que te edite una colección de cuentos? La siguiente opción es una novela a cuatro manos, conmigo…

—Tienta, no creas. ¿Qué tipo de novela? —le pregunto curiosa.

—Tú eliges.

—¿Histórica romántica? —Mi género predilecto.

—Con sexo, ¡por favor! —Me lo pone fácil Julian al decir eso.

—Habrá sexo, no lo dudes, baby. —Me vengo arriba.

—Eres un poco todopoderosa.

— No, lo que pasa es que sé fácilmente lo que quiero o lo que no quiero, soy una mujer con las ideas claras aunque ande perdida en otros terrenos de mi vida.

—¿Y ahora qué quieres? —Me hace la pregunta que tanto hubiese querido evitar pero me apetece tantísimo probar este pastel.

—No sería correcto que lo dijese.

—¿Y eso a qué se debe?

—No me gusta mezclar trabajo y placer…

—Estás pensando lo mismos que yo, morbosa.

—Bueno, es una sala muy bonita con este hilo musical, tú llevas una camisa entreabierta y yo soy una mujer con sus necesidades.

¡Jajajajaja!

—No te rías de mí.

—No, me  río de ambos.

—Hmmmm… —me ha provocado directa e indirectamente, soy víctima de mis propios deseos.

—Sería divertido hacerlo en tu despacho, he cerrado.

—Lo he notado, ¿venías con esa intención?

—Es probable.

—Es decir… ¿Venías a follarme? —le respondo con cara atónita pero encantada de saber al fin que busca lo mismo que yo.

—Si tú lo deseas…

—Pues…

—Vamos a hacer una cosa… Déjame darte un beso. Si hay fuegos artificiales seguimos, y si hay química… nos perdemos en nuestro deseo.

—No me dejas mucha opción… pero… ¡bésame, loco!

Nos fundimos en un beso en el que la química era palpable. Nuestras caricias sensuales y el contoneo de nuestros cuerpos adaptándose al cuerpo del otro era muy sexy. Nos estábamos empezando a poner seriamente cachondos; él se desabrochó la camisa y el cinturón y por mi parte abrí la blusa y le dejé meter la mano bajo mi falda al quitarme la ropa interior.

El juego se ponía muy caliente, ambos tocábamos el cuerpo del otro con avidez allí, sobre mi mesa de trabajo. A Julian no le daba ningún apuro la cristalera abierta, ya que es un puro exhibicionista. Provoca a las mujeres y le encanta saberlo, por eso mismo parece que se había dado cuenta de lo que provoca en mí y por ello, aquella tarde vino a exigir su ración de sexo en la oficina.

{Aquel día Julian se sentía tentado por aquella española que iba de chica dura pero de la que sería fácil enamorarse. Su linda cara redonda con las mandíbulas marcadas, su negro pelo largo, sus facciones divinas y esos bellos ojos verdes… Eliza es preciosa y ahora Julian lo estaba comprobando mientras besaba despacio cada milímetro de piel. Estaba muy encendido con el juego previo y quería relajarse, así que paseó su boca lentamente por el cuerpo de ella, que de vez en cuando se agitaba…

Empezó a empotrarla contra los cajones, metía con suavidad, sacaba con dulzura y entonces una bestia en él empezó a dar acometidas fuertes y acompasadas con la respiración de ambos. Los gemidos iban al unísono… jadeaba uno y después la otra. Estaban totalmente excitados, tanto que no les importaba estar en el despacho de Eliza con esas cristaleras al exterior.

Finalmente él saco el miembro del interior de ella para lamer su cuerpo de arriba abajo, chupó cada centímetro, cada milímetro y quedó extasiado… A su vez la chica se dobló sobre él y le acarició la cabeza. Mojados y semidesnudos se quedaron mirando atónitos: ¿Sexo en la oficina?}

Cuando él se fue no pude reprimir el deseo de contárselo a mis chaladas:

Chicas, me ha chupado entera y ha habido penetración en el despacho.

Las risas y ataques a mi persona se sucedieron a lo largo de la mañana: que si «menuda suertuda» comentó May, que si «deja para las demás» le reprochaba Lorena, «un poquito de carne de ese pedazo de macho para todas» reía Elsa, un largo etcétera de comentarios sobre lo loca que estaba y lo bien que se lo pasaban comentándolo. Me reía con cada broma, me daba la impresión que contar tal intimidad descaradamente a esas amigas virtuales era como tener un diario personal que me contesta lo que piensa de lo que hago (qué bien me hubiese venido para las dudas adolescentes, pensé), no me sentía cohibida en contar cualquier opinión o situación de la que quisiese saber qué opinaban mis chaladas… A su vez ellas hacían lo mismo, la desinhibición en cuanto al tema sexual era la tónica general en aquel grupo de Chaladas que leen.

Una de las chaladas, Tony la chilena, había dejado a su esposo abusón y weón gracias a las fuerzas y consejos de las chicas. La pobre nos contaba todo lo que en su casa sucedía, que no era plato de buen gusto para ninguna de nosotras, y no podíamos hacer nada, pero darle coraje era nuestra única salida. Al final lo dejó y está requetefeliz sola.

El día de la verdad

{Llegaba Hermes temprano con entusiasmo y muchas ganas de congeniar con la editora, darse cuenta que era tan guapa como esperaba, además de alucinar un poco, contarle los detalles de compartir varios días con los pequeños y hacerles entrar en una dinámica de grupo; él los adoraba. En el instituto daba clases de Literatura a adolescentes; entonces el cambio que suponía para él tener a los más chiquitines y maleables en sus manos era muy enriquecedor, le explicaba a Eli. El grupo ‘‘los pequeños exploradores’’ existía desde hacía cinco décadas y eso les daba un nombre de calidad para que muchas familias, no solo de la ciudad, llevasen a sus hijos a ser parte de tan selecta agrupación. La verdad es que algún niño travieso salía, pero habitualmente los críos eran muy dados a escucharle y obedecer sin rechistar.

Hermes y Eli se pusieron a hablar y enseguida se notó un fluir en su comunicación. Él le explicó cómo iba a ser la aventura a la que se había apuntado. En breve llegarían las primeras familias dispuestas a dejarles a sus traviesos por unos días, familias que habían confiado en Hermes anteriormente, niños que le querían muchísimo y tenían ganas de irse a la nieve con él, dormir en tiendas de campaña y comer de latas. Lo curioso de la supervivencia es que intentarían sustituir esas latas por comida encontrada por los pequeños tras escuchar clases de Hermes donde les enseñaba qué comer en esos lugares: algunos tipos de raíces y poco más, ya que no entraba la caza en sus planes. A Hermes le disgustaba enormemente que se matasen animales de aquella forma. La cara de Eli mientras escuchaba todo era de poema… Hermes no era de un guapo normal, se podía ver en él carisma y presencia, hipnotizaban sus claros y penetrantes ojos. Su mirada era expresiva y llena de intencionalidad. Buscó con atención en el rostro de Elizabetta y por un momento le pareció estar en otro sitio (y tanto que lo estaba). Como si no estuviese allí con Eli, su mente estaba abstraída. Ella le hizo un gesto de saludo para que la mirase. Él seguía pensando en ese otro momento de su vida pero se percató y le lanzó una sonrisa, que Eli notó en cada poro de su piel, le estaba empezando a gustar también Hermes.}

La aventura bajo cero

No me podía creer que hiciese esto por mi trabajo, estaba en una minitienda de campaña donde lo único que tenía calor real era la bombilla de mi lámpara. Quise coger otra manta y al salir vi a Hermes. «¿Qué pasa, estás helada?» Solo le sonreí y cogí la manta, tenía tanto frío que ni un macizo me hacía entrar en calor, pensé. Al cabo de unos minutos Hermes aparecía por mi tienda y en tono susurrante me dijo: «Linda, estoy harto de mirarte y solo observar tu preciosa belleza» me lo soltó con total descaro además de con nocturnidad y alevosía. No sabía qué decirle; en realidad yo también le miraba mucho.

Sin más preámbulos, se me acercó y me besó… ¡Fue un momento mágico!

{Entonces quedaron abrazados bajo las miles de mantas que tenía Eli y él la cogía de tal forma que decía que era para entrar en calor. Cuando sus cuerpos se habituaron al frío y empezaron a sentir un leve calor… ella comenzó a mover su cintura. Él notaba cada giro en su miembro y sentía cómo iban subiendo las décimas de calor. Eli sabía que aquello era un juego con más futuro que acostarse con Julian y se dejó llevar.

Hermes la apretó fuerte sobre su cuerpo y le dio un bocado en los labios, la desnudó por debajo de las mantas y empezaron a lamerse. Iba todo muy rápido, allí y en su vida, se dejaron llevar hasta el orgasmo mutuo. Hermes no llegaba si no veía que su chica disfrutaba. Sí, todo un caballero… en la cama.}

Vorazmente nos comimos las bocas, nos mordimos sutilmente pero tentándonos, prodigándonos cariño, desprendiendo deseo… Se desplazó hasta mi cuello y empezó a jugar con sus labios y su lengua, provocándome unos espasmos que me daban mucho placer, bajó una de sus manos a mi entrepierna y la notó sumamente mojada…

Empezó a jugar con su dedo índice en mi clítoris, sabía dónde iba, a este hombre no había que decirle dónde buscar. Me tocó con exquisita perfección. Tuve varios orgasmos: sí, una que es multiorgásmica. Me hacía subir, me bajaba y seguía con su tortura placentera.

Hacía tiempo que no disfrutaba de un sexo tan cómplice, de miradas llenas de palabras ahogadas por los gemidos, de caricias intencionadas y con reacción física extrasensorial, porque lo que Hermes me hizo sentir fue mucho más que sólo sexo. Me hizo reconciliarme con mi corazoncito pues empecé a abrirme a él. Es un hombre especial, un romántico sensible del s. XXI, uno de esos hombres que se entregan a una mujer por completo y la hacen sentir plena y dichosa.

Yo soy una mujer pasional, me encanta enamorarme. Al mismo tiempo que me da pavor, pero las cosas con Hermes iban rapidísimo, me estaba volviendo loca con su erotismo a flor de piel y su romanticismo tentador y de admirar… No había vez que estuviésemos a solas que no nos besásemos y con el tiempo aquello iba en serio.

 Capítulo II

Cuando todo se complica

A l tocar con mis manos las suyas miles de sensaciones me recorrían… después de acostarme con Hermes solo podía pensar en él. Ese mismo lunes empezába-

mos a editar el libro… ¡Qué ganas tenía de verle!

Llegó el lunes y nos vimos en mi despacho. ¡Vaya! Estaba espectacular, camisa blanca y americana gris perla, sonrisa increíblemente malévola, ojos de infarto y su mirada que me tenía hipnotizada y esos pantalones que marcan todo. Nos pusimos a hablar de la Guía. Él puso su mano sobre la mía, notó como todo mi vello se erizó y se apresuró a poner su otra mano en mi cuello, mientras apartaba mi melena. En ese momento me fijé que la ventana que daba a la oficina estaba abierta y teníamos audiencia. Christie, Melissa y de pronto Julian estaban allí. Me moría de vergüenza, pero mientras yo veía a nuestros espectadores, Hermes estaba de espaldas y era ajeno a su público, así que la mano de su cuello tiró de mí hacia él, y empezó a darme unos de esos besos a los que no puedes oponer resistencia. Necesitaba asistencia, estaba cardíaca… ¡Qué beso nos estábamos dando y con todos aquellos espectadores! Morí de vergüenza. Además, ahora Julian ya sabía lo de Hermes y por la cara de malhumor que puso no parecía que le hiciese la más mínima gracia.

No contento con haber sorbido mi boca hasta dejarme exhausta, decidió arrancarme otro seguido y de pronto, bajó su mano a mis pechos…

—Nooooooo, Hermes, nos están mirando —solté apurada.

—¿De qué hablas? —inocentemente contestó.

—Date la vuelta —señalé con la cabeza tímidamente y todos se vieron unos a otros… ¡Qué follón!

Cena de negocios

¿Soy una mujer fácil? En una semana me acosté con Julian y con Hermes… No pude resistir ninguno de los dos ataques (vale, admito que los deseaba), pero ahora me siento plena con los encuentros de trabajo con Hermes para crear su Guía, y donde luego siempre pedimos comida, hasta que una noche me propuso salir a cenar a un restaurante. Lo llamó cena de negocios, como si no supiese lo que quería pero me dejé llevar por lo que sentía.

La cena fue un inmenso placer, todo exquisito, sentí la alquimia de los sabores. Lo mejor fue apreciar su sonrisa y sus risas con mis historias y anécdotas, estaba completamente encantado con lo que le contaba y seguía preguntando, se negaba a creer que fuese tan gamberra de niña y estaba muy divertido curioseando de todo.

A mí me tenía seducida desde el minuto en que le vi, puede que incluso de antes; cuando le googleé ya vi en él un amor en potencia. No podía evitar pensar qué había bajo esa chupa de cuero negra, que al estar sentados en la terraza al aire libre no se quitó. Me moría por arrancársela, me sentía tentada por su voz, por su manera de mirarme, por los fogonazos de recuerdos de nuestros encuentros. Todo era sumamente erótico, nos íbamos a derretir allí mismo.

Cuando propuso ir a su casa, accedí. Llegamos en taxi en el cual perdimos un poco la vergüenza. Él tocó mis manos y enseguida se acercó a ofrecerme su boca, esa tan sensual que no había dejado de seguir con la mirada en toda la velada. Nos unimos en la perfecta figura de dos bocas que se ansían, que se necesitan y que finalmente se poseen.

Al entrar en su casa conocí a su gato, un precioso persa gris. Ulises, lo llamó, me acerqué para acariciarlo y me comentó: «Le encantas, pequeña». Sonreí. Me puso una copa de vino y nos sentamos en unos acogedores sofás junto a una chimenea, ahora apagada pero de la que deseaba disfrutar mucho tiempo, tanto como para  que estuviera toda la vida encendida como encendido estaba lo que sentía por Hermes.

Él dio el paso de acercarse de nuevo a mí, besándome con fuerza, mordiéndome levemente para ir poniéndome muy, muy, muy cardíaca. Sus gemidos leves en mis oídos me podían, susurrándome:

—Liz, quiero llevarte a lugares donde no has estado jamás, quiero que esto no sea sexo, quiero que nos hagamos el amor y sintamos al otro. Que nos enamoremos. Quiero quererte siempre.

No me lo podía creer. ¿Me hablaba de amor? Pero si hacía nada que le conocía, esto creaba en mí una tendencia a asustarme y huir. Esta vez decidí afrontar que yo también me estaba enamorando y no debía agobiarme por ello. Nos queríamos, estupendo, ¿qué podía salir mal? Todo, pero eso ya lo contaré.

De momento esa noche nos hicimos el amor con los seis sentidos en ello. Sí, seis porque me hizo sentir unas fuerzas, externas e internas, que me poseían, que me empujaban a darle todo de mí. A vivir aquel apasionado encuentro con todo el amor del mundo y me sentí flotar. Primero me dejó suavemente sobre la alfombra del suelo y una vez que yacía sobre la misma, empezó a quitarme despacio la ropa, con mimo, sin prisas. Allí seguía yo entre muy cachonda y como levitando por no creerme que íbamos a empezar algo el hombre de los ojos hipnóticos y yo. ¿Me querría de verdad? Sí, en algún momento pensaba esas cosas, pero en realidad estaba dada a recibir todo el placer que me quiso proporcionar, sin tabús.

Mi Hermes, tras tenerme desnuda para él, se puso de pie e hizo lo propio con su ropa, deshacerse de ella al son de la música que salía de su hilo musical, un tema que luego me dijo que era Be together de Major Lazer con Wild Belle. Me encantaron el tema y su danza sensual.

Una vez ambos estábamos despojados de ropa, bajó a mi altura pero se quedó apoyado sobre sus brazos fuertes como haciendo una flexión, sin besarme, sin tocarme, algo que me hacía anhelarlo bestialmente. Subí un poco la cabeza pero evitaba mis besos, hasta que él mismo no se pudo resistir a su propio juego y me devoró los labios, me comió entera. Tenía sed de mí, de nuestro erotismo derivado en puro amor, pues ese era el mejor polvo que habíamos tenido. Pero la historia no estaba más que empezando.

Cuando me había comido a su gusto, me puso la mano de forma delicada en el ombligo para ir haciendo formas y dibujos con la yema de sus dedos, siempre cerca de mis ingles, nunca en el pubis… Me estaba poniendo enferma de un subidón fogoso, con la mirada le pedía que me tocase, pero él parecía dispuesto a hacerse de rogar, a arrancarme el placer despacito pero sin pausa. Finalmente su travieso dedo índice se deslizó hacia mi monte de Venus y empezó un baile de excitación que hizo elevarme en mi esencia. Grité, gemí y disfruté como nunca. Entonces me poseyó, se adentró en mí de forma que éramos uno, que no había espacio para respirar por separado o alejarse del otro. Un polvazo, sí, ese fue un polvazo. Y sonó Alive de Sia para nuestro deleite. Lo cierto es que me sentía más viva que en toda mi vida, es como si Hermes, nuestro sexo y amor hubiesen despertado a una Eliza que hasta entonces yo misma desconocía.

Hermes me saciaba, me daba todo lo que quería y más. Como plus también era muy detallista: tan pronto aparecía con una nueva libreta para mi colección, como me traía una taza magnífica. También yo le hacía regalos ya que también soy muy detallista. Y nos pasábamos el día entre besos, sobre todo cuando estábamos de viaje, porque viajamos mucho, principalmente por Europa. La vieja Europa.

Fuimos felicísimos en Roma, desdichados en Madrid, locos en París, gángsters en Ámsterdam, polis en Brujas, alquimistas en Praga, de la Corte en Viena… Lo pasábamos completamente genial.

¿Qué se torció? Todo, repito

Cuando llevábamos casi un año juntos parecía que Julian ya no suponía una amenaza, pero hizo algo que me descolocó. Organizó un viaje de trabajo en el que íbamos él y yo solos, al culo del mundo. Allá que nos fuimos y al llegar… «Lo siento, solo hay una habitación». «¿Qué?», pensé irritada. Me quería morir. Llamé 108 veces al servicio de habitaciones para conseguirme una habitación.

Qué gente… ¿Cómo pudieron hacerme eso?

En fin, allí estaba Julian quitándose la chaqueta del traje cuando observó:

—Nena, te vas a asar, quítate la chaqueta al menos, ya hablaremos del resto.

—No seas capullo, no voy a quitarme nada —le espeté, pero empecé a sentir calor y cuando no miraba me quité la chaqueta.

Cuando se dio cuenta comentó:

—Así me gustas más. ¿Sabes? Te veo los pezones.

—Qué descarado eres, sabes que tengo pareja, ¿verdad? —le refunfuñé.

—Eso solo lo hace todo más divertido —rió él.

—No tienes vergüenza. Venga, ni me mires, capullo —solté muy ofendida.

Pasamos un largo rato en silencio, hasta que aquella alma inquieta decidió estropearlo todo. Se acercó a mí, cogió con su fuerte mano las mías y colocado justo detrás de mí, me asió con una y la otra la bajó por mi escote hasta mi entrepierna. Primero intenté apartarlo de mí, pero él mantuvo su mano a la puerta de mi placer, mi fortaleza se estaba desmoronando… Hacía tanto calor, que lo sentí inmensamente agradable. Así que sucumbí…

Julian rozaba mi clítoris con gran experiencia y me estaba proporcionando un orgasmo contenido, es decir, subía mucho pero me quedaba arriba, no llegaba al clímax… Creo que es porque pensaba que la estaba liando con aquello. En el hilo musical del hotel sonaba On my way de Boyce Avenue.

Finalmente sacó sus dedos de dentro y se puso frente a mí, se arrodilló y empezó a succionar mis fluidos, lamía y aspiraba de forma celestial. Era el primer cunnilingus en que sentía aquella explosión de sensaciones. Me estaba dejando fuera de cobertura… En breves instantes iba a ser suya.

Me comió mi entrepierna durante varios minutos para después ponerse un condón y penetrarme, metérmela hasta el fondo con fuerza, con empuje, con tesón… Me decía: «He deseado esto tanto… Eli, eres la mujer que quiero tener en mis sábanas. ¿Qué haces con el pelele de Hermes? Sabes que yo soy un hombre de verdad».

Me dio mucha rabia que insultase a Hermes, así que de un empujón me deshice de él, me vestí y le espeté:

—Voy a dar una vuelta. Cuando vuelva quiero que estés dormido y esto no ha ocurrido.

{Eli no sabía que iba a costarle apartarse de Julian más de lo que creía, que aquel encuentro solo era premonitorio, que tal vez no le amase como amaba a Hermes, pero su deseo creciente y la fuerza de su pasión era atronadora.

Ella creyó que dando una vuelta por fuera del hotel se sentiría mejor, se alejaría de aquella infidelidad que acababa de cometer... Se sentía miserable, nunca había sentido tanta rabia e impotencia contra ella misma. Quería dar marcha atrás, pues en su mente sólo se plasmaba Hermes, en sus miles de momentos a solas con ella y en una visión que le dio la respuesta. Iba a elegir a su actual pareja por encima de lo que acababa de suceder en aquella habitación en mitad de ningún sitio. Sería su secreto y su terrible error.}

No contarle la verdad a Hermes me costó lo mío, lo deseaba, lo necesitaba… pero luego supe que solo le haría daño y realmente le había elegido a él. No había nada que contar.

Al poco tiempo del engaño empecé a darme cuenta que Hermes ocultaba algo también: tenía una caja extraña en su habitación y cuando yo llegaba la cerraba. Era todo muy misterioso. ¿Eso que notas que la cosa se va a complicar? Pues en esas estaba yo… Advertía la tensión de la que estaba por llegar.

Capítulo III

Cuando disfrutas del amor

L evantarse al lado de un hombre como Hermes es un placer de diosas. Tiene esos ojos expresivos que con solo abrirlos y mirarme de esa forma seductora hace que sepa qué desea de mí. La mayoría de mañanas

desea lo mismo, que empiece a abrazarle, que no deje de tocarle y él ya se levanta con todo listo. Es alucinante lo de las erecciones mañaneras de los hombres, pero yo no me quejo, no hay nada como el mejor sexo antes de una ducha para irse a trabajar con una sonrisa. Y la mía en aquella temporada denotaba que era una mujer feliz; mi secreto lo guardaba porque sentía algo muy fuerte por Hermes y no quería estropearlo ni hacerle daño, así que incluso dejé de sentirme culpable. Me puse música en el coche para llegar con más energía a trabajar. Mientras conducía por las calles de Bariloche sonaron muchas canciones que me encantan pero mi mente se detuvo en So de Ed Sheeran.

Hoy ha sido especial, cumplimos un año juntos y eso es todo un reto para mí; él lo sabe y cuando he despertado me tenía algo preparado. Allí estaba con la cama llena de pétalos de rosas de su propio jardín, con la habitación iluminada por velas y me traía un pequeño cupcake donde solo había una velita. Me ha hecho soplar, pero yo no podía dejar de desear su desnudez, su torso perfecto, sus abductores excitantes y ese miembro duro y latente, potente como ninguno que he probado. Un miembro que parecía que me pedía a gritos que jugásemos. Así ha sido. He soplado la vela y he pedido un deseo: no se deben contar pero este es mi diario, por lo que he deseado otro año de amor a su lado y que nunca, nunca sepa mi secreto. Entonces he cogido el cupcake, le he dado un mordisquito y llevaba un poco de chocolate en los labios, así me he abalanzado sobre él. Hemos empezado con besos pasionales en los que nuestros labios encajan perfectamente; en esos besos siento cuánto me ama. Después de la sesión de besos, he recorrido con mi lengua todo su cuerpo recreándome en partes que sé que son su debilidad. Cuando iba por los abductores me he deleitado y al llegar a las ingles me he puesto a dibujar círculos con mi lengua, sé que tiene muy sensible esa parte. Mientras, veía como él se retorcía de placer tendido en nuestra cama y ya cuando le había hecho sufrir bastante he bajado hasta su entrepierna donde un pedazo de erección esperaba a ser aliviada.

Me he humedecido los labios, he empezado con leves círculos sobre su prepucio para ir recorriendo todo su miembro y luego, varias succiones durante las cuales él me ha tomado de la mano y me decía «Liz, me vas a hacer morir de placer». Yo le he apretado la mano y he seguido con esa felación inolvidable; cuando estaba a punto de explotar he parado, una forma de que sea un poco más tántrico todo. De forma suave ha entrado en mí, y todo sin preservativo, pues ya tomo la píldora. Qué placer para ambos y qué tranquilidad… He estado  cabalgando sobre él de forma salvaje, me sentía una amazona sobre su caballo desbocado. Hermes estaba embravecido y quería más y más, me apretaba entre sus fuertes manos. Hasta que me ha dicho: «Buenos días, mi amor. Creía que hoy te sorprendería yo, pero el sexo contigo me sigue sorprendiendo a mí siempre. Mi amor, gracias por este orgasmo de aniversario». He ido al galope un minuto más y antes de apartarme de él, de dejar de sentirle dentro, le he abrazado muy fuerte y nos hemos besado  de forma sensual, erótica y con tanta pasión que parecía que fuésemos a empezar de nuevo.

Ya en la ducha me ha dicho: «Liz, amor, después del sexo contigo… ¿sabes qué me apetece? ¡Más sexo CONTIGO, mi vida!». Ha empezado a enjabonarme mientras seguía susurrando obscenidades en mi oído, ha bajado su mano hasta mi entrepierna y entonces me ha dado un nuevo orgasmo… Es un no parar de gozar.

Y aunque parezca una estupidez, me he ruborizado. Lo cierto es que he tenido otros novios, pero ningún hombre en mi camino ha sido como Hermes, ciertamente es especial… ¡Joder! Soy estúpida por acostarme con Julian, pero fue una máxima tentación.

Después de mis pensamientos perturbadores y una mágica ducha juntos que casi lo cura todo, hemos tomado un desayuno que había preparado en la cocina. Lo sé, es atento en todo. Ha sido un inicio de día muy prometedor, así que me he metido en mi coche con el deseo de encontrar la oficina en las mismas condiciones, apacible y conciliadora. Efectivamente cuanto más lo deseas, menos se parece a la realidad, ¡qué caos de día! Me he tenido que refugiar varias veces en el baño para poder conversar con mis chaladas: sí, soy adicta a sus consejos. Me han dicho que inspire y espire. Chicas, hoy no os esforzáis, ¿eh? Claro, como si no lo hiciese ya. Lo que no puedo hacer es centrarme en mi trabajo si Julian entra cada media hora con una nueva galerada de la novela que estamos editando, y lo peor es que me temo que corrige de esta forma para hacerme sufrir.

Entra por la puerta con aire distraído pero lleva un botón menos de la camisa desabrochado, cuando al fin me dice:

—Hoy nos lo estamos currando, Eliza, ¿quieres una copa después del trabajo?

Mi alma intempestiva no puede más… Le he contestado:

—Mira, ricura, estoy harta de tus interrupciones todo el día y de tus bravuconadas. Sabes que tengo novio, así que tómate la copa con una de tus amiguitas. ¿O es que ahora soy tu distracción favorita?

Se ha quedado patidifuso, totalmente perplejo por mi desaire y mi mal humor, pero es que solo tenía ganas de acabar de trabajar para correr a los brazos de Hermes. Era lo que más deseaba desde que he montado en el coche esta mañana y he soltado una lagrimillas de alegría al escuchar All this time de OneRepublic. Vamos, ha sido separarme de él y empezar a echarle de menos. Me está creando dependencia… ¡malditos hombres buenos! Mientras pensaba en todo esto, Julian me miraba con cara desconcertada, pues me veía que no le prestaba atención y me ha respondido:

—Eliza, cariño, no te pongas borde, sabes que lo nuestro tiene una continuación —y ahí ya me he mosqueado. Le he contradicho:

—No creo o tal vez continúe en el tortazo que estoy pensando en darte.

Me ha puesto un gesto chulesco y ha salido por la puerta, supongo que tan rápidamente por si lo del tortazo iba en serio. La verdad es que ganas de dárselo no me faltaban, imagino que por mi propia frustración por el remordimiento.

No ha vuelto en toda la tarde. Al contárselo a mis chaladas me han dicho: «Nena, qué prontos tienes»: Minne dixit, «mira que eres arisca con lo buenorro que está»: Carla, la abu, dixit… En fin, sus cosas y yo con ganas de irme a casa; he pasado un rato bastante preocupada y cuando solo faltaban diez simples minutos, me ha llamado a su despacho el señor Masters… ¿Qué narices pasará ahora?

He ido al despacho y no lo creía. Julian le ha dicho que no habíamos acabado la galerada porque yo andaba con otros trabajos, así que el señor Masters me ha dicho que este trabajo era prioridad. Y sí, aún sigo en el despacho a las veintiún horas del día de mi primer aniversario con Hermes, y a la próxima que entre Julian, como se ponga tontito conmigo le espeto un insulto y me marcho. Que corrija solito pues él me ha metido en este lío ya que he ido a ese paso de caracol al corregir y venir cada poco rato a preguntarme.

Ya viene. Me pongo a leer seriamente con gesto de enfado para que advierta que tonterías las justas, me pregunta cómo lo llevo y le soy al 100% sincera. Le he dicho que le odio con todas mis fuerzas y que hace niñerías para llamar mi atención, la cual hace mucho que ha perdido porque estoy muy enamorada de Hermes. Se ha reído, me ha dicho si podía pasar y me ha guiñado un ojo en un plan muy conquistador nato.

           Capítulo IV

Cuando no puedes evitar liarla

E n cuanto entra por la puerta le espero con un cabreo descomunal. Entra, me sonríe maliciosamente, incluso con picardía. Entonces me dice: «¿Eliza, cuál es tu

plan para cenar?». Mi cara de mala leche debe ser totalmente palpable porque le pongo un gesto de mosqueo y enseguida añade: «Nada, solo quería saber si la chica más bella de la oficina estaba libre para la noche de miércoles. ¿Sabes que mi día favorito es el miércoles?». Mi estado no puede ser más contradictorio… Tengo ganas de sacudirle, de decirle lo estúpido que es, pero al mismo tiempo empiezo a sentir un fortísimo calor y ganas de acercarme a él. ¿Pero qué me pasa?

Julian a su vez ha decidido empezar a acercarse y se está desabrochando el botón superior de la camisa, el segundo que se afloja hoy delante de mí. Me siento totalmente atraída, pero… ¿qué narices estoy pensando? Hace un rato solo  quería irme a casa a abrazar a mi Hermes y ahora no sé por qué extraña circunstancia empiezo a sentirme de nuevo tentada por Julian. Es un hombre atractivísimo, aunque la verdad es que le considero un poco prepotente y cuando se ha acabado de desabrochar el botón en plan anuncio de perfumes me dice: «Eli, ¿de verdad que no quieres repetir lo del hotel?». Mis ganas de sacudirle van en aumento, pero a su vez siento un enorme impulso de lanzarme sobre él y arrancarle un beso por eso que acaba de decir. Sí, en el hotel hicimos cosas que no me atrevo a decir en voz alta. Entonces se pone justo ante mí y me reta:

—Venga, nena, lo deseas… ¡bésame! —y yo, una arrebatada Eliza le espeto:

—¿Sabes qué eres tú? Un pusilánime, el típico hombre que teme a enamorarse verdaderamente y entonces solo se acerca a mujeres inaccesibles para él.

—¿De verdad te crees inaccesible para mí?

Muy ofendida le respondo:

—¿Acaso crees que volveré a caer en tus redes?

Sonríe perversamente:

—Nena… Caíste desde el primer día, es cuestión de milésimas de segundo que nos besemos.

Mi taquicardia me lo está poniendo difícil y le suelto:

—Julian, eres patético. No tendría nada contigo de nuevo ni aunq…

Hmmmmmmmmmmmmmm… Me ha besado… No he podido evitarlo… Pero lo peor es que me ha encantado.

Después de un beso a traición me coge la cara entre sus manos y me ordena: «Eliza, bella, sube a tu mesa». No sé si obedecer o darle el tortazo que lleva toda la tarde ganándose. Entonces abraza mi cuerpo con sus enormes manos casi de vikingo, es impresionante la fuerza que tiene. Me levanta y me sube en la mesa; a su vez me rodea con los brazos y no me puedo sentir más contrariada, quería irme a casa para estar con Hermes pero… joder, esto no me lo veía venir.

Allí de nuevo como la primera vez lo hicimos con furia, yo realmente estaba muy enfadada con él pero al mismo tiempo sentía un deseo incontrolable, un fogonazo de calor y su fuerza intempestiva que me tenía totalmente ardiendo. Julian también ardía, me daba besos pasionales por mis pechos, los mordía, este hombre es incontrolable. Al mismo tiempo empezó a desabrocharse los pantalones. Por una parte lo deseaba, casi necesitaba esa erección dentro de mí, pero de pronto sonó un mensaje, lo miré de reojo y era mi Hermes que me decía que tenía la cena lista. De un manotazo empujé a Julian y le di ese esperadísimo tortazo, se lo había ganado por buscar lo que no debe aunque yo había caído en su trampa. Ya era casi como en Gilda, me apetecía desfogarme y se lo solté. Quedó atónito y me soltó: «Impetuosa caprichosa, ahora me quieres follar, ahora me das un manotazo». Me sentí horrible, pero enseguida me abroché la camisa y él hizo lo mismo.

Me marché a casa entre arrepentida y atemorizada porque no sabía qué cara ponerle a Hermes, cómo iba a mirarle a los ojos después de aquello. Cuando llegué fue un tanto sospechoso, él estaba en su despacho y oí solo el final de la conversación. Decía: «De acuerdo, Jackson, a las nueve estaré allá, no te preocupes. Ahora ya está todo resuelto, no hay de qué preocuparse; ya me llegará». Me quedé un poco mosqueada… ¿Resuelto? ¿A qué se refería? Y en ese momento bajó las escaleras sublimemente ataviado para darme un pasional beso que me dejó sin una pizca de aliento; deseaba que nada de las anteriores horas fuese real pero lo era. Era una mujer horrible, tenía al hombre más bueno del mundo y andaba tropezando ya por tercera vez con mi editor jefe.

Caray, que día más absolutamente entorpecido, quería esconderme bajo una manta y no volver a salir. Cuando Hermes vio mi carita de pena, se acercó y con sumo amor me comentó: «Liz, nena, ¿estás bien? Te he hecho el pastel de berenjena que tanto te gusta. ¿Vamos a cenar?». Me costó pero puse gesto alegre y ambos nos dirigimos al salón.

Durante toda la cena estuvo pendiente de escucharme con toda su atención, de servirme vino y de preocuparse por mi tono melancólico. En cambio yo ni le pregunté por sus exploradores u otras cuestiones que en otros momentos sí le hacía. Estaba fuera de juego, pero Hermes me quería ganar a toda costa. Culminamos la cena con un brindis con cava rosado del Maset de Lleó que nos enviaban mis padres, ¡qué delicia! Y me dio a probar un tiramisú hecho por él, se advertía en el mínimo detalle su amor por mí. Ya me había cautivado, de nuevo le sonreía y me rendía a sus ataques de besos.

Después de la cena me esperaba una nueva sorpresa…

{Liz está preocupada por sus sucesivos e inevitables encuentros con Julian, se debate entre confesarle todo a Hermes y liberarse, pero no quiere ser tan egoísta y romperle por la mitad. El daño está hecho y se ha prometido no repetirlo, evitar con más ahínco la insistencia de Julian. Además, después de haberle propinado tal manotazo no cree que se le acerque en un tiempo. Lo que ella no sabe es cómo puede llegar a complicarse esta historia.}

  Capítulo V

Cuando tu amor se pone tierno

A ntes de narrar la sorpresa que me dio Hermes, me quiero poner un poco sentimental y hacer una pequeña retrospectiva sobre mi vida…

Ahora cuento con 27 años y estoy viviendo desde hace uno una de esas relaciones especiales que te hacen cambiar, aunque he cometido ya algún error por culpa de la enorme y placentera tentación que supone Julian para mí. Aunque esto ha acabado: el otro día le empujé con un guantazo. Ahora son las cuatro de la madrugada; estuve hasta hace un rato haciendo intensamente el amor con Hermes, pero soy incapaz de dormir después de decirme cuál es su sorpresa para nuestro primer aniversario.

Lo cierto es que ha dado de pleno. Si voy atrás en el tiempo, recuerdo cuando tenía 17 años… Mi novio desde los 16 intentaba desabrocharme el sujetador y yo me burlaba porque él no conseguía hacerlo; estábamos pasando un verano fuera, en mi ciudad inglesa favorita, residíamos en York y allí éramos libres, muy libres. Escapábamos a cualquier hora de nuestras casas de acogida y nos veíamos en un parque con un lago y un precioso puente de madera; aún conservo fotos. York es una ciudad amurallada que conserva vestigios vikingos… Uy, he pensado en el tentador vikingo que es Julian… Sigo con mi pasado.

Finalmente mi noviete, Andreu, consiguió desabrocharme y verme los pechos desnudos. Él alucinó, yo me sentía rarísima. Fue mi primera experiencia con el sexo; empezó a tocarme con suavidad, con mucho mimo y de pronto se acercó a uno de mis pezones para con la punta de una humedecida lengua lamerlo y ver cómo se iba endureciendo lentamente. Él pasaba la lengua como si fuese lo más sabroso que había encontrado en su vida.

Después me tumbó sobre el césped e introdujo su mano en mis pantalones. Empezó a dibujar círculos sobre mi clítoris, aquel botón del placer que yo solo hacía unas semanas había descubierto. Antes no había tenido el más mínimo interés en mi sexualidad, pero leí un libro de encuestas sexuales de Shere Hite y me entró curiosidad por conocerme. Él lo hacía mucho mejor que yo, lo masajeaba con fruición, con movimientos espectaculares, parece que sí había tenido alguna experiencia más que yo, y seguía mientras yo notaba cómo me iba mojando.

Andreu tenía dos años más que yo, también es valenciano —aunque aún no lo he dicho soy de la provincia de Alicante—, y los dos veníamos de pueblos vecinos. En nuestro año de relación le había exigido respeto, pero por haber despertado mi curiosidad, me había decidido a tener por fin relaciones con él. Andreu no se podía sentir más contento cuando se lo expresé una tarde al llegar a York, mi curiosidad había despertado.

Allí estábamos: lejos de nuestras casas en mitad de un parque inglés mientras me proporcionaba el mayor placer que había tenido hasta el momento. Pero ahora lo recuerdo y no tiene nada que ver con las sacudidas de fogosidad de Julian o el aturdimiento amoroso de Hermes.

Tras humedecerme hasta parecer un helado derretido, me bajó los pantalones, se acercó a mi oído y me susurró: «¿Eli, estás segura de que quieres continuar con esto?» Con esto se cercioró de mi bienestar. No solté prenda, solo asentí varias veces con la cabeza y le miré fijamente a los ojos, lo que hizo que se acercara a mi boca y me lamiera primero los labios como dibujándolos para saber dónde estaban y después nos comimos la boca como dos desesperados.

Entonces se colocó un preservativo y con su endurecido miembro me dio muchísimo placer, aunque dolía, pero a mí me apetecía sentir ese dolor placentero. Al llegar él al orgasmo, salió de mí y me preguntó: «¿Nena, estás bien? ¿Has llegado?».

Seguía sin hablar y negué con la cabeza. Entonces bajó su boca hasta mi monte de placer y con su lengua me hizo cosas que me parecían alucinantes… Subía y bajaba en la escala de placer, hasta que no pude reprimir mis gemidos y allí, en mitad de aquel parque me puse a gritar. Él, con sumo cuidado tapó mi boca y al quitar la mano ahogó mis gritos con sabrosos besos.

Estaba muy enamorada de Andreu. Una vez llegamos a España se cruzó en su camino una zorrilla mayor que él, se puso muy, muy buscona y tentadora, así que él me dejó. Fue tan sumamente cobarde y poco elegante como para solamente levantar el teléfono, decirme entre balbuceos que no podíamos seguir y yo, al indagar durante la conversación entendí que me dejaba por algo tan prosaico como otra.

Me había robado mi virginidad, me sentí humillada, utilizada, rechazada… Me dolió mucho. Desde entonces no dejo que mi corazón sienta tanto; los demás novios que he tenido han sido juguetes en mi vida, les acababa siendo infiel o me aburría y los dejaba. No quería que eso sucediera con Hermes; no había buscado serle infiel y lo consideraba mi error más grave, porque le amaba seriamente y arrepentirme de nada servía, pero ese secreto me ardía dentro.

Todos mis ex fueron pasajeros hasta que llegó Hermes. Él mostró un interés inusual, todo el tiempo que estuvimos editando su Guía fue un amor conmigo, me hacía sentir única y me invitaba a cenar. Y que conste que no me importó invitarle, pero casi no se deja, es demasiado caballero a la antigua —casi parece un crimen con los tiempos que corren para el romanticismo; a mí eso me gustaba y llenaba aunque cada nuevo detalle solo me hacía darme de cabezazos por lo horrible que me sentía—, me traía flores a la oficina, me hizo varios regalos detallistas…

Un día me dijo: «Nena, Liz, esto no es una petición aún de matrimonio pero quiero que lo que hay en esta caja sea la muestra de nuestro amor».

Y al abrirla había un precioso anillo de plata con el símbolo del infinito: me enterneció. Y desde entonces ni me lo he quitado. ¡Adoro a Hermes! Su sorpresa ha sido irnos unos días de viaje a York pues él sabe cuánto significa para mí esa ciudad. Hoy no puedo dormir y nos vamos mañana por la tarde.

Anoche aún me dio tiempo de llamar al señor Masters y muy educadamente le pregunté:

—Señor Masters, buenas noches. ¿Recuerda los días que me debe de la vez que tuvimos que editar una novela en dos fines de semana?

—Por supuesto, querida.

—¿Le importaría que los cogiese ahora? Los necesito para irme de viaje a visitar a alguien.

—Muy bien; hace un rato me ha llamado Julian diciendo que habéis acabado con la edición de hoy, así que tranquila. Desde ya tienes una semana, disfrútala como quieras y vuelve con las pilas bien cargadas. Nos vemos pronto —apuntó con su serio tono de voz pero que a mí me resultaba cómico.

Colgué y corrí a los brazos de Hermes: «Mi vida, nos vamos de viaje, y lo cierto es que contigo me iría hasta el fin del mundo», le grité y nos abrazamos, él me levantó del suelo y empezó a darme vueltas. Fue un momento prodigioso, y después como ya he comentado antes, estuvimos largas horas haciendo el amor, dándonos placer adulto y queriéndonos. Nunca me había sentido así por un hombre. Hermes derrumba mis barreras, creo que por ese miedo he sido tan inconsciente de tener encontronazos con Julian, pero eso se acabó.

{Eli quiere ponerse estricta con eso de sucumbir al placer prohibido con su vikingo. Ahora que está en pleno momento amoroso con Hermes lo ve fácil, pero la verdad es que no lo tendrá tan sencillo como piensa. Para ella ahora su decisión es muy clara, cree que ha hecho lo correcto y no va a ser fácil sacarla de su error. Aunque vamos a dejar que disfrute de este viaje y sus placeres.}

               Capítulo VI

Cuando tus fantasmas te persiguen

N os vamos de viaje, estoy sentada en el asiento del avión. Mi querido Hermes se ha dormido sobre mi hombro y suelta algún bufido ligero. Se le ve ago-

tado, es apasionante verle dormir con esa cara bella; es mi dios griego. En unas horas llegaremos, y yo espero que nos haga buen tiempo, pero eso en York en casi imposible.

Una vez aterrizamos nos hemos venido al hotel. Es una maravilla, una gran mansión restaurada hace poco y con mezcla de ese estilo clásico y habitaciones con toques contemporáneos. Es The Royal York Hotel y ha buscado este porque es donde le dije que estuve la última vez que vine de visita. Es un auténtico lujo donde los trabajadores son encantadores y el hotel me chifla.

Las horas con Hermes se transforman en minutos, adoro estar con él, no puedo separarme de él desde que nos hemos venido aquí... Como decía Einstein el tiempo es relativo, y es cierto, con él se me pasa volando, desearía tener muchas más horas al día para hacernos el amor durante tooooodas esas horas. Le adoro y no sé si voy a poder aguantar más ocultando mi secreto, tengo un fuerte dolor de pecho cada vez que recuerdo a Julian. Espero poder callarme y seguir con Hermes sin ningún problema porque ciertamente le amo. Suenan estas palabras en mi mente durante un largo rato, se van repitiendo incluso. Me siento perdida y atormentada por mi error pero no voy a impedir que nada me estropee este viaje.

Por la tarde hemos ido a dar un paseo y como no puede ser de otra forma nos ha llovido. Hemos corrido bajo la lluvia, he tropezado y me he hecho un poco de daño en la rodilla. Hermes me ha levantado y llevado en brazos a un lugar seguro. Yo sin querer he dejado escapar un par de lágrimas, y no era solo por el dolor, era por lo que estaba ocultándole, y me ha dicho, como si lo supiera: «Nena, hasta bajo un mar de lágrimas te querré. Corre bajo la lluvia junto a mí, huiremos donde nadie nos encuentre, si es lo que quieres».

Me han emocionado sus palabras y ahí sí que me he puesto a llorar desconsoladamente. Entonces me ha abrazado muy fuerte y me ha dicho:

—Liz, no te preocupes de nada… ¿Lloras por tus errores conmigo? —le he mirado desconcertada. Ha continuado:         

—Estoy enterado de todo; el día que te besaste con Julian pasaba por la oficina a llevarte flores, pero vi cómo le dabas un tortazo al leer mi mensaje, así que no tienes de qué preocuparte. Sé que te tentó y que casi caes en la tentación, pero también vi cómo saber de mí te hizo retroceder, así que me encantó el tortazo que le soltaste. Nena, no te preocupes… ¿Era la primera vez o ha pasado antes? Cuéntamelo.

Y ahí estaba la dichosa pregunta que desvelaba mi secreto si era sincera y si mentía le haría daño también, porque yo sabía que le estaba mintiendo. Hay que ver lo lejos que estábamos de Julian, pero mis fantasmas se habían venido a York conmigo.

Seguí con mis lloros y afirmé: «Sólo hubo una vez en mi oficina antes de estar contigo ni siquiera conocerte, y bueno, estando ya contigo nos acostamos en ese viaje de trabajo. Me odio por ello… Hermes, perdóname, no sé por qué lo hice ni sé por qué te he hecho tanto daño cuando eres el hombre más magnífico que se ha cruzado en mi camino y que me ha querido sin reservas, dándolo todo por mí. Hermes, has derrumbado mi muro… ¡Sabes que te quiero!». Me derretía en lágrimas y mi discurso tenía cambios en el tono de la voz. Me sentía la peor persona del planeta.

Ahora es él quien ha soltado unas lagrimillas y me ha espetado: «Liz, joder, ¿cómo te has podido guardar eso tanto tiempo? Me duele, es cierto, pero claro que te perdono. No quiero que te castigues por tu error, vamos a olvidarlo. Buscaremos un trabajo lejos de Julian. Sé que es él quien se tira de una manera fiera sobre ti, lo he visto mirarte. Tengo unas ganas de tener unas palabras con él… pero me contendré o ambos podemos acabar muy mal. No te sientas mal, mi amor por ti es tan grande que aunque esto me duele en el alma, voy a perdonarte, a seguir queriéndote. Sí, porque yo también te quiero»…

Continúo diciéndome: «Ambos iremos ahora a nuestro hotelazo de lujo y te daré amor así como si te lo hiciera por y para toda la vida, como tu anillo, amor infinito… ¿Te parece bien? Venga, deja de llorar o me vas a hacer llorar a mí».

Dios, este hombre es un santo… me ha perdonado. Le amo. Me ha cogido de la mano y juntos hemos llegado a The Royal York Hotel; una vez allí nos hemos metido en la ducha para aliviar el frío que sentíamos y quitarnos el agua de lluvia de nuestro cuerpo. En la ducha me ha cogido desde atrás y ha empezado a masajear mis nalgas, le encanta hacerlo. Me ha apoyado fuertemente contra la pared, yo he subido las manos y las he pegado a la pared para que toda mi espalda y trasero fuese para él. Hermes ha empezado desde mi cuello con su voraz lengua a recorrerme y me ha lamido entera, no ha dejado un solo milímetro de piel en que no haya posado su lengua cada vez más traviesa… ¡esa lengua!

Una vez nos hemos resarcido en la ducha, hemos salido mojados y sin toalla. Me ha subido en sus brazos y me ha llevado a la cama, y cuando yo creía que iba a hacerme el amor, me ha dejado tumbada sobre la cama y se ha ido a su maleta. Ha cogido un regalo y me lo ha entregado. Yo estaba alucinada. Era como una caja de zapatos, la he abierto con gran curiosidad y sumo cuidado: dentro había un guion firmado de la película «Lucía y el sexo», que es mi favorita del grandísimo director español Julio Medem… Lo he hojeado y al llegar a mi parte favorita le he leído en voz alta:

«¿Qué prefieres: polvo de amor con salvaje conocida o polvo salvaje con desconocida?» Se ha reído a carcajadas y ha dicho: «Si fueses una desconocida me gustaría tener contigo un polvo salvaje, y en nuestro caso prefiero el polvo de amor con mi salvaje conocida… pero será después de que veas todo el regalo, sigue» ha dicho Hermes con una voz muy seductora y una mirada completamente pícara.

He seguido abriendo los paquetitos y en uno había un anillo igual al mío pero de hombre. Le he mirado y he preguntado: «Supongo que este es para ti. Mi pregunta antes de ponértelo es: Hermes, ¿quieres ser mío hasta el infinito y más allá?». Él se ha reído por mi guiño a Toy Story, su película favorita de animación, me ha acercado el dedo, lo ha pasado amorosamente por mis labios, luego lo ha puesto delante de mí para que le ponga el anillo y ha susurrado: «Nena, eternamente, lo nuestro es para siempre. Sí, quiero».

Y en la última cajita había algo que me ha dejado temblando: al abrirla he visto una pequeña réplica de nosotros haciendo el amor. Me ha explicado que un amigo tiene una impresora 3D y se lo pidió. Su empresa es Mktech 3D, creada por un ingeniero español al que conoce de hace muchos años, que se llama Mike y es uno de esos ingenieros hiperinteligentes e ingeniosos. Le he dicho: «Dale las gracias a Mike de mi parte y… bueno, ahora me dará vergüenza conocerle, pues ya sabe qué pinta tengo cuando estoy en actitud romántica contigo». Ambos hemos reído. Entonces sí, me ha vuelto a tumbar sobre la cama, me ha quitado el guion de Medem de las manos y me ha preguntado: «¿Vamos con el polvo de amor, salvaje conocida?». Me han brillado los ojos y le he respondido: «Siempre, mi vida, hazme el amor».

Me ha colocado un pañuelo de seda fucsia en los ojos y me ha pedido que no diga nada. Ha seguido con lo que más le gusta y admito que me enloquece: usar su lengua para darme placer. Primero mis pezones que se iban poniendo duros, tanto que casi podrían cortar cristal, después ha bajado hasta mi ombligo en el que ha soltado de una botella que había en el minibar un poco de ron, lo ha ido lamiendo y me susurraba: «me voy a emborrachar de ti, nena».

Después con el ron se ha humedecido la lengua y ha bajado a mi monte de Venus, lo ha lamido con amor, con pasión, con deleite. Me ha hecho subir al paraíso, sentía un placer que me elevaba, he tenido varios orgasmos. No podía contenerme, gemía y gritaba del placer que sentía sumado al calor que ya daba el alcohol en mis partes íntimas.

Cuando me ha visto suficientemente excitada, ha sacado su miembro que a pesar de no haberlo tocado, estaba endurecido y muy enfurecido; se veía rojo, ardiente y con ganas de meterse en mí. Me ha embestido y ha empezado a bombear dentro de mí, una vez y otra y seguía casi hasta el infinito, es increíble el aguante que tiene mi Hermes. Cuando yo he tenido varios orgasmos, me ha pedido que le cabalgara. Conmigo sobre él ha conseguido tener un orgasmo con el que ha gritado hasta quedarse mudo y me ha estirado sobre su pecho, abrazándome fuertemente. Así, desnudos y de nuevo mojados, nos hemos quedado un buen rato con mi cabeza oyendo los latidos de su corazón. Entonces me ha dicho al oído: «Liz, te amo tantísimo, que me duele». Le he puesto una tímida sonrisa y le he contestado: «No, mi amor que no te duela, porque yo te voy a querer bien siempre, desde hoy hasta el infinito».

{Nuestra joven Liz se ha abierto, ha confesado sus errores y ha sido perdonada por Hermes. Todo parece idílico: el perdón de la mujer infiel, el retorno con más intensidad a los brazos de su hombre al que cree definitivo, y saberse amada sin condiciones sobre todas las cosas. Ahora descansan de su maratón de sexo pero no está muy lejos la tormenta, esa que Liz se veía venir. Esa en la que tengo algo que ver.

             Capítulo VII

                   Cuando te mojas

H mmmm… ¡Acabo de tener el mejor sexo de mi vida! Sigo completamente deslumbrada. Me palpita el corazón como si fuese a salirse del pecho.

Lo cierto es que desde que Hermes me había perdonado, todo era abocarnos continuamente a los placeres de Eros y cuando estábamos exhaustos, nos asomábamos a los placeres de Baco. Todo tan sublimemente delicioso que no me lo llego a creer. Sí, soy tan cenizo que pienso que si todo va bien, debe pasar algo que lo estropee. En fin, de momento seguimos en York y hoy es nuestro último día, así que como por fin está soleado nos vamos a visitar algunos de los sitios que más recuerdos me traen.

—Buenos días, mi amor —me dice Hermes desde la cama cuando me ve sentada al escritorio y me tiende la mano para que me acerque.

—¡Buenos días, vida! —respondo mientras me levanto y le tomo la mano; ejerce fuerza y me tira sobre él en la cama. Se nota que quiere jugar; qué hombre más sexual, no creí encontrar jamás un hombre que me siguiese el ritmo. Estuve con un tipejo, porque demostró serlo, que no solo era virgen cuando lo conocí. Luego resultó que su juego sexual era igual al polo norte, es decir un tipo frío y al que no se le levantaba ni aunque me quedara desnuda frente a él; vamos, que no me alcanzaba el ritmo ni queriendo. Lo dejé porque le pillé con su jefe en la parte trasera de la oficina cual efebo en pompa, ese era su misterio. Sí, como veis mi vida sexual ha sido variopinta y compleja. Yo siempre lo pienso: no lo busco pero me encuentro a los más raros. Ahora tengo la suerte de tener este regalo para la vista y de interior espléndido que es Hermes.

Cuando me quise dar cuenta Hermes, que se hacía el dormido, me había metido las manos bajo la camiseta y tenía bien amarrados mis pechos. De ahí pasó a tirar de mí hacia su boca y gimió:

—Deseo tus besos de una manera loca, dame todos los de hoy…

—Jejeje… ¿todo el cupo por la mañana?

—Y los de mañana.

¿Cómo sobrevivirás sin ellos a lo largo de hoy y mañana?

—Tú dámelos, luego compro vales para generar más besos...

¡Jajajajaja! ¡Te quiero, nene!

Y  me lancé sobre sus labios. Teníamos un jueguecito que era muy fogoso, ambos acercábamos los labios a la boca del otro, y sin apenas rozarse estos, suspirábamos, jadeábamos, nos empezábamos a medio rozar y  tras ese baile de bocas que se tientan, nos besamos pasionalmente.

Después llegó uno de los polvazos más memorables de la cama del The Royal York Hotel… El juego de labios nos había calentado sumamente.

Le susurré: «Haz conmigo lo que se te ocurra» y he de decir que se le vinieron a la cabeza cosas sumamente divertidas, ardientes y placenteras. Una vez el sexo nos dejó fuera de juego, me cogió de la mano y me llevó a la ducha. Me chifla ducharme con Hermes, así que allí lo hicimos, con más ración de besos, roces y coqueteos bajo el agua.

Una vez vestidos nos encaminamos primero a mi antiguo campus bastante cerca del centro histórico. Sus nueve campus estaban repartidos entre Colleges y departamentos entre el campus Heslington y algún departamento más en el mismo centro en el histórico King’s Manor; era la prestigiosa The University of York. Nos colamos por allí, fuimos a un pub cercano y tomamos café y más café. Luego nos acercamos a la library, más tarde le enseñé que la chaplancy era el lugar de reunión de los españoles. Allí me tumbó en el sofá y me soltó:

—¿No te daría morbo hacerlo en esta habitación a la que llaman la capilla?

—¡Jajajaja!, hay que ser morboso.

—¡Nena, acércame la boca!

—Toma, toda tuya… pero ya no le quedan besos.

—Vaya, olvidamos ir a por vales.

—Bueno, intentaré fabricarlos… ¡Muuuuua!

—Así me gusta, nena.

Y empezamos a besarnos, a tocarnos, a excitarnos… hasta que de pronto un jovencito japonés entró por la puerta. Nos dio la risa y enseguida paramos de besarnos y demás. El joven preguntó si teníamos permiso para estar allí. Por no iniciar una discusión dijimos que ya nos íbamos, salimos pitando y entre carcajadas exclamamos: «¡Pillados, baby!».

Se nos había hecho tarde y decidimos comer en el pub del desayuno; no es que la comida sea gran cosa, pero mejor que la de la cafetería. Me sigue alucinando que en cualquier pub te sirvan todo tipo de platos típicos británicos, digo típicos porque en todos los pubs de Inglaterra están el English breakfast, las jacket potatos, las beans, los tres sándwiches simples y sin lugar a dudas sus fish and chips. Comimos bien y cogimos fuerza para recorrer aquella mágica ciudad.

Nos dimos varias vueltas por sus calles y acabamos comprando algo de merienda para ir a un parque precioso pero oculto, de esos que sólo los lugareños conocen. Allí pasaron cosas que me sonroja escribir en este diario, todo a la luz del día y bajo un árbol… Será nuestra tarde loca por York.

Al día siguiente y con mucho sueño en el cuerpo fuimos al aeropuerto de Leeds para embarcarnos en un avión con muuuuchas horas de viaje por delante, pero no nos importó. En breve nos dormimos los dos y sólo despertamos cuando ya a mediodía pasó

una azafata con una bandejita de comida. Al destapar la bandeja ambos reímos, porque tenía pinta de comida de juguete hecha con plastilina, pero estábamos hambrientos, así que lo probamos y contra todo pronóstico tenía sabor. Disfrutamos de una de esas minibotellas de vino tinto y después de la comida ambos lucíamos unos colores de cara bastante reveladores de nuestro estado de semiembriaguez. Hermes me tocaba la pierna sutilmente hasta que me susurró al oído: «Nena, sígueme en dos minutos».

Fue hasta el baño y cuando llegué me estiró de la mano cuando no miraba nadie. Una vez dentro de aquel cubículo opresivo me confesó: «Siempre he tenido la fantasía de hacerlo en un avión… Piénsalo: estamos tan alejados de nuestro mundo… ¿Quieres ser mía ahora?». Sólo puse mirada de niña mala y supo que tenía vía libre. Me subió la falda, metió su mano y empezó a acariciarme; ya estaba húmeda sólo por el gesto de pedírmelo. Una vez vio que todo estaba a su gusto, me lo hizo allí de pie y yo me miraba al espejo. A veces la imagen que me devolvía el espejo no era la Liz que querría ser, sino una que estaba de vuelta de todo… ¿Por qué ahora, que era feliz con Hermes? Tras preguntarme esto me cambió la expresión y vi en el espejo la mujer que de verdad era en esos momentos, me sentí mejor y jadeé casi en silencio pero en el oído de Hermes, al que sé que eso le ponía muy bruto. No hubo más que ver cómo aceleró sus bombeos dentro de mí, cómo sus empujones eran más y más potentes. Cuando llegó al clímax me preguntó: «¿Nos habrán echado de menos?». Me puse colorada y le dije: «Venga, pequeño salvaje, salgamos; saldré yo primero, si pillan a alguien que sea al que ha tenido la idea», y me fui mientras le sacaba la lengua. No hubo ningún problema: las azafatas estaban demasiado ocupadas con sus propios líos de a bordo.

Y por fin en Bariloche, tenía un día libre más antes de incorporarme y quería descansar mucho, ya que el viaje, de relax, había tenido poco o nada.

Hermes fue al baño y se tiró un buen rato canturreando. Cuando salió me sorprendió con un: «Señorita, su baño de espuma está listo». Me encantó el detalle. El baño estaba iluminado con velas, dentro de la bañera los pétalos de sus rosas y había llevado un CD para ponerlo en la cadena de música que tenía allí, era Sade Lover’s Rock, que nos pusimos una de nuestras primeras veces juntos. Me desnudó y con un pequeño cachete en el culo me dijo: «Al agua, Miss Liz, ahora voy yo», y solo le sonreí y asentí.

Pasamos horas completas a remojo, nos besábamos, nos tocábamos, era un juego lujurioso y muy sexy… ¡Vaya! Tenía que volver a conectar el móvil. Tras el viaje no había escrito a mis chaladas y lo cierto es que las echaba de menos. Sobre todo decirles lo bien que me iba ahora con mi amor. Bueno, de momento y durante muchas horas disfrutamos de las relajantes sales de baño, de las bombas de espuma. Fue un placer fuera de lo terrenal.

Una vez fuera me fui a por mi móvil, lo conecté y vi dos llamadas de Julian. ¿Qué narices querría ahora este? «Pues no le pienso contestar», pensé. Me fui al grupo de mis chaladas y grabé un audio:

Mis niñas, la desaparición fue motivada por un viaje sorpresa que me ha dado Hermes. Otro punto importante es que he confesado mis pecados y él con su inmenso corazón los ha perdonado, lo demás ha sido muy sexual, explosivo y lujurioso… ¡Ah! Ha habido regalos sorpresa, así que imaginad cuanto queráis…

Las respuestas no se hicieron esperar, primero la chilena Dani: «Nena, ¿ha sido una gran follada?, como dicen los españoles.» Reí y le confirmé que sí, pero no sólo una. Marilyn quiso saber cuáles fueron los regalos sorpresa, les conté y todas tan contentas. Grabé otro audio:

Chicas, os quiero muchísimo, me dais mucha fuerza con vuestra amistad a distancia, y ojalá nos conozcamos pronto. Besos a todas, voy a ver si mi hombre y yo comemos algo. La sesión de bañera nos ha dado hambre…

Y las chicas se despidieron, pero siguieron allí, dentro de aquel chat que me parecía a veces tan irreal pero que realmente me daba tanto… Eran mis amigas, virtuales y lejanas, pero las aprecio con todo mi corazón.

             Capítulo VIII

Cuando ha pasado un año y vives un sueño  pero hay un secreto latente

M e siento bastante maravillada con mi vida ahora mismo. Llevo un año de amor con Hermes; casi no me lo puedo creer pero está sucediendo. Llevo una

semana muy tranquila en mi retorno a la editorial y Julian no ha hecho ningún acercamiento, así que eso me hace estar más calmada.

Algo que jamás había tenido era paz y sosiego, siempre viví mis relaciones con algún sofoco o malestar pero con Hermes me siento 100% cómoda y tranquila. No es que no haya fuegos artificiales, que los hay, no es que no haya pasión, que nos sobra… así que tenemos todo esto y más. Pero además me aporta eso que jamás tuve.

He pensado en darle una sorpresa… Se lo merece todo. Les escribo a mis chaladas para sacar ideas, me dan muy buenas opciones y me quedo con una de ellas que me parece la más adecuada para mi chico.

{A la vuelta de la esquina está el secreto que Hermes oculta a

Liz, la pobre sigue en su ensoñación de que es el hombre perfecto y ahora le ve como todo un santo por haber perdonado su infidelidad; espero que cuanto antes descubra la verdad. Y que no acabe cargando su enfado conmigo.}

Hoy no iré a trabajar. Es viernes y el señor Masters me dio un manuscrito que me pidió por favor que leyese a solas y tranquila en mi casa. Se titula: Esperando lo inesperado y me está encantando, la cuestión es que no me lo ha dado firmado y empiezo a sospechar quién es su autor.

Me flipa su narrativa, su frescura, la agilidad con que está escrito y que a su vez hace que lo leas muy rápidamente. Me está gustando mucho, espero que el final no me decepcione.

Ahora Hermes está con sus niños, los pequeños exploradores. Han ido para el viernes y sábado a una acampada en no sé qué bosque, solo sé que cuando me lo propuso sentí que era una buena idea pero no un lugar al que ir yo… No me van las acampadas, así que aproveché tener la casa de Hermes para mí sola, aunque él dice que es nuestro hogar, que desde que vivo con él debo considerar que estoy en casa… ¿No es absolutamente maravilloso este hombre?

Me di un paseo por la casa a la vez que miraba cada detalle y me observaba en los miles de espejos. En cada uno de ellos veía una Liz diferente, mis mil caras, y no es que sea una buena actriz, pero tengo tantas facetas que ahora con Hermes parece que cada día está con una de mis yo. Siempre me dice: «Nena, eres una cajita de sorpresas, te transformas según la ocasión, y, ¿sabes? Eso me encanta, verte en todas tus vertientes».

La única que no conoce, ni él ni nadie, es mi faceta del pasado, la familiar. Con eso soy muy reservada y en mi familia hay muchos secretos, algunos que sé y otros que yo misma desconozco.

{Y tanto que hay secretos que desconoce… Me tiene preocupada mi Eli, está disfrutando de algo que sólo es un espejismo. Estoy por entrar en escena, contarle a la cara la verdad y que sepa con quién está, pero prometí no aparecer; sólo tengo permiso para verla desde mi escondite. Conocer su forma de pensar sólo es parte de mi don. Desde pequeña me enseñó mi abuelo a desarrollar la telepatía y aunque a muchas personas pueda resultar extraño o imposible, en mi caso puedo conectarme con algunas personas y Eli es una de ellas. De momento no sufre, así que voy a dejar que viva esta fantasía kafkiana, que le va a provocar un trauma cuando la descubra, pero tengo órdenes bien precisas de no entrometerme.

Nada me gustaría más que entrar ahora en esa casa y ver la cara que pone al verme, descubrir qué siente cuando me tiene delante, hablar con ella y contarnos todo. Es un deseo que llevo muchos años dentro y que ahora que la sigo como orden especial puedo ver casi satisfecho. Me duele en el alma mi joven Eli.}

He acabado de leer la novela y su final es brutal, a la altura de todo lo leído a lo largo de sus páginas. Me ha maravillado y estoy casi segura de que la ha escrito Julian, por eso el señor Masters me pidió que la leyera con discreción en casa. Masters tiene a Julian como un hijo y lo mima demasiado. Todos en la editorial pensamos que podría ser su hijo secreto, uno de esos hijos bastardos que dicen. De hecho en la novela habla de un hijo que al cabo de muchos años descubre quién es su verdadero padre. Me ha gustado, y al llamar a Masters le he dado una gran alegría con mi breve reseña por teléfono. Me ha comentado: 

—Jovencita, te has ganado una tarde libre, el viernes ya es tuyo. Muchas gracias por este discreto y especial trabajo. Es más, Eliza, quiero que te tomes una semana libre pero mientras trabajas en las correcciones de esta novela. ¿Dónde te quieres ir?

—Pues me gustaría ir a Chile, a Puerto Varas y viajar un poco por la zona —le señalo.

—Pues búscate un hotelito y la semana que viene tú y tu portátil estaréis lejos de la oficina corrigiendo este manuscrito, ¿te parece bien? —apunta la hoy simpática voz del señor Masters, que está en estado de alegría suprema.

—Por supuesto, señor Masters, gracias por la oportunidad

—respondí contentísima.

Al colgar flipeeeeeeeeé.

¡Bravo! Era libre, así que pensé ponerme un baño de sales y espuma, con mi copa de vino (sí, soy española y el vino es como la sangre para los vampiros) y un buen libro. Tengo uno pendiente que me envió una amiga valenciana, Mercè Climent, se titula Infinitamant, un poemario en nuestra lengua y le tengo ganas porque fue ganador de un certamen de poesía y ella escribe de forma sublime, así que promete.

Antes de meterme en el baño que ya había preparado cogí el móvil y abrí el chat de mis queridísimas chaladas que leen. No había movimiento y les solté:

Hola, ¿cuántas se apuntan el domingo a viajar juntas a Chile? Iré a Puerto Varas, allí sé que veré a Dani, Tam y Lisa… ¿Os apuntáis, chicas?

Las amigas más cercanas a ese país y con posibilidades dijeron que trato hecho y cerramos fecha. Lisa se ocupó de buscar hotelito barato y siempre cuco. Iba a conocer a mis amigas, llevaba más de un año escribiéndome con ellas. Sólo sabía cómo eran por lo que escribían y por sus fotos, pero bueno, la impresión en persona es mucho más fuerte y nos íbamos a dar esos abrazos anhelados. Iba a ser perfecto conocer a mis chaladas y apuntó Lisa:

—Podríamos ser Las incondicionales, porque Eli, estamos siempre ahí, para ti o para cualquiera del grupo que necesite una mano.

—Cierto, Lisa, voy a cambiar el nombre del grupo, ¡somos Las incondicionales!

Entonces me metí en mi esperado baño de sales, con la copa de vino tinto, tomé el libro y mientras iba leyendo con entusiasmo el poemario me quedé prendada de un bello poema de desamor. Pensé en Mercè y le escribí en Facebook. Sí, me metí en el agua con una mesita auxiliar al lado, tenía mi tablet y mi móvil. No iba a estar desconectada, eso sí que es algo que me costaba mucho desde que los móviles contenían tantas aplicaciones útiles, y eso que no soy una jugona y no tengo ningún juego, sólo son temas de trabajo y algo de redes sociales por placer. Pero disfruto tanto de este contacto virtual, he conocido a muchas personas mágicas a través de las redes sociales… como ese director sevillano que quiere llevar mis novelas al cine cuando las publique, afincado en Los Ángeles está el señor Morales, casi nada…

Iba a seguir con mi baño, pero de pronto llamaron al timbre. Era un repartidor de mensajería, traía algo para Hermes. Me dio un poco de reparo abrirlo, pero entre paréntesis ponía Elizabetta. Me dio mucha tentación y lo abrí de forma que luego se pudiese cerrar. Había unos papeles, mi partida de nacimiento… ¿Queeeeé? Leí algo que me dejó en estado de shock, así que me puse algo más fuerte que el vino, una copa cortita de ron. Pero necesitaba quemar el dolor de la noticia que acababa de recibir y que Hermes me tendría que explicar a su regreso antes de irme a Chile.

El ron me dejó tan relajada como las sales. Volví al agua casi en un estado de sedación, dejé el poemario aunque me estaba encantando y en la tablet puse la playlist de The best of Michael Bublé.

Me chifla este hombre y sí, con Hermes he hecho muchas veces el amor con esta música, es sumamente romántica. Joder… yo que no me quería poner romántica, y siendo sincera Hermes saca lo mejor de mí. Está claro que he caído en los brazos de Julian porque tengo un miedo terrible tanto de ser yo misma con un hombre, como de abrirme y de disfrutar de estos detalles románticos que a mí también me gusta darle. Es puro miedo al compromiso, soy un poco estúpida. Para el domingo, después de hablar el sábado y aclarar todo, le voy a preparar shushi, aprendí en mis tres meses en Tokyo. Se lo serviré de una forma muy original… Ay, qué sorpresa se va a llevar…

Me dejo llevar por la música, me siento excitada de pensar en las veces que Hermes y yo hemos hecho el amor mientras oíamos a Bublé, me suben los calores… Mi mano juguetona y despreocupada baja por mi vientre, me hago círculos en el ombligo que me produce unas cosquillas placenteras. Después mi mano traviesa se acerca tentadora a mi clítoris, me dejo llevar por el aroma, por el sonido y el antojo del momento… ¡Aaaaaah!… Nadie como yo misma para encontrarme el placer y arrancarme un grito de alivio, pero está claro que prefiero que me lo dé Hermes. Ahora y siempre.

Después de mi orgasmo de bañera, cojo el albornoz y salgo de ella. Me hace gracia cuando suenan algunos temas navideños de Bublé y en particular uno en el que canta partes en español. A pesar de eso es un genio este muchacho.

Me ha entrado hambre, llevo un vino y un ron pero estoy sin nada en la tripa, así que con sólo el albornoz me acerco a la cocina. Queda pollo al horno que hice ayer, por lo que lo desmenuzo y me hago una ensalada con pollo al curry y lechuga tierna, le añado un poco de sal y unas gotitas de aceite de oliva. Hmmm… la comida está estupenda. Me voy al comedor a sentarme frente al televisor, pero hace tiempo que me niego a ver las noticias porque sé de  sobra lo manipulados que están los mass media de hoy en día, vivo en una completa burbuja, soy curiosa pero me he hartado de tanta manipulación. Antes de hacer Filología Hispánica estudié dos años de Periodismo, me gustaba contar historias reales pero me decepcioné con la realidad de los medios y cambié de carrera para poder algún día vivir sólo de escribir, ilusa de mí. Ahora como estaba poco inspirada y tenía miedo a la página en blanco he empezado por escribir mi diario, pero esto es privado, no se lo voy a dejar leer ni a Hermes. Mi libreta de Santoro y yo somos las únicas que conocemos todos los detalles y como ella no tiene boca, habrá silencio absoluto.

Me apetece poner en el enorme televisor de Hermes una película y es que después de leer Infinitamant tengo deseos de algo romántico. Así que elijo en la colección de Hermes, que es un gran cinéfilo. Tomo varias, pero me decido por Los puentes de Madison de Clint Eastwood como director y protagonista, junto a la siempre acertada Meryl Streep, quien da vida a Francesca, un ama de casa cansada de serlo y de su monotonía, que un día conoce a un fotógrafo del National Geographic. Él es Robert Kincaid y se roban el corazón… Maravillosa película que siempre me hace acabarla con un río en los ojos.

Me entra la curiosidad que siempre he tenido pero nunca satisfago; ahora tengo el tiempo necesario para mirar y que Hermes no me pille. Entro en su despacho y abro el armario del fondo. Allí está la cajita de marfil que le he visto muchas veces cerrar ante mí, no tiene cerradura. ¡Ah, ya! Es de esas de encajar piezas… Perfecto, se me da genial… Abierta. Mamma mia, tiene una pistola y hay otro anillo como el mío que también es de mujer… No entiendo nada.

Descolocada y preocupada he guardado todo en su lugar. ¿Por qué narices tiene uno igual? ¿Se lo regaló anteriormente a otra mujer? ¿Quién fue ella? Nunca ha contado nada de su pasado con otras mujeres… Bueno, ¿y el arma? Pero si es de lo más pacífico… ¿De qué se quiere proteger? Cuántas dudas, me siento abrumada.

Mi cabeza no deja de dar vueltas a miles de preguntas. Cojo el teléfono y llamo a Lisa, de Chile. Hablamos del viaje, y le propongo que en lugar de dormir con las otras chicas, que me deje quedarme en su casa, pues necesito por las noches tener charlas privadas con ella, cosas que no quiero comentar ante todas. Ella se muestra encantada, ya que tenemos una amistad especial y me cede la habitación de su hija Conny que esa semana se va con el colegio a un viaje a Santiago.

Solucionado esto, me visto y me voy a dar una vuelta; quería correr pero he decidido ir a andar ya que lo ves y vives todo mucho más. Con el paseo pienso incesantemente: ¿qué me oculta Hermes?

{Avispada y confundida Eli. Ha abierto la caja de Pandora, ahora sabe que Hermes le esconde algo pero aún no puede hacerse una idea de toda la historia que hay detrás de esa partida de nacimiento que ha visto. Me siento completamente preocupada por ella, espero que el paseo le siente bien porque va a enfrentarse a uno de los momentos más difíciles de su vida.

La sigo para no dejar que, distraída, se pierda o le pase algo, la verdad es que me preocupa como si fuese una niña pequeña. Ahora va pensando en si Hermes tiene la pistola para hacerle daño…

Pobre Eli, está asustadísima y yo sufriendo por ella.}

Llega el sábado por la noche y aparece un cansadísimo Hermes por la puerta, pero a pesar de su aspecto de haber hecho locuras con esos exploradores en sus deportes de riesgo, se acerca a mí y me suelta:

—Me debes los besos de ayer, hoy me resarciré.

Le beso y entonces le contesto:

—Hermes, creo que debemos hablar —se queda descolocado y accede, aunque añade:

—Pero después de una buena ducha conmigo. —No estoy convencida pero le sigo.

Nos mojamos, nos besamos bajo el chorro de agua, me abraza como si no me hubiese visto en meses, me ama como nunca… ¿Qué le pasa? ¿Está así por lo que he descubierto? Soy un poco tonta pues no debería haberme dejado convencer para este rato de sexo, estoy en todo momento con la mente ida y me estoy empezando a sentir mal con Hermes. Me desconcierta pero hay un beso con el que desconecto de lo que pienso y me dejo llevar por lo que me hace sentir…

Una vez fuera de la ducha, secados y vestidos, me sienta en la cama y me pide que hable. Yo, dubitativa,  le empiezo a comentar:

—Hermes, ha llegado un paquete y lo abrí al ver entre paréntesis mi nombre, pues pensé que era un regalo, y bueno, lo que vi… me dejó alucinando, ¡muy flipada!

—Cariño, te lo iba a contar pero necesitaba esos papeles para que no me tomases por loco —acierta a decir nervioso.

—¿Sabes dónde está ella? ¿Fue la mujer del anterior anillo? —le pregunto con miles de dudas en mi mente.

—Vaya, ¿también sabes eso? Pues sí, Liz, cuando la conocí éramos jóvenes y la amé como nunca había amado antes, pero ahora contigo todo es diferente… No sois la misma persona, solo en apariencia —responde un Hermes cazado, que sabe que debe dar explicaciones rápido.

—Dime la verdad, a mí no me encontraste por casualidad. Me buscabas para resarcirte por haberla perdido a ella. ¿Qué le pasó? —le inquiero enfurecida.

—Bueno, eso no lo sabré nunca. Desapareció y en realidad creo que era agente de la CIA por cosas que descubrí luego, así que intuyo que sigue viva pero estará en Langley, en la sede central de la CIA, ya que tengo un amigo en esos servicios secretos y algo me ha contado. No sé más de ella, y sí, a ti te he buscado cuando supe de tu existencia, pero fue casualidad que acabases siendo mi editora —me explica ya más calmado, como si me acabase de dar una información la mar de normal y totalmente digerible. Entro en pánico.

—¿Me estás diciendo que tengo una hermana gemela, que es agente de la CIA y que fue tu gran amor antes de mí? Déjame respirar, no sé si puedo asimilar toda esta información —suelto de carrerilla, y me voy corriendo mientras las lágrimas se abocan a mis ojos.

Capítulo IX

Cuando debes abrir los ojos

M e siento completamente descolocada después de lo que he descubierto… ¿Una hermana? Sabía que mis padres me ocultaban algo. De hecho tengo recuer-

dos de pequeñísima donde tenía una amiguita de la que no podía ver la cara al recordarla, y también recordaba tardes de juegos donde estaba ella, pero siempre pensé que sería una amiga de mis sitios de veraneo. No sé, me siento confundida, tengo que llamar a mi madre. Ella está en Barcelona, regresó de nuevo pero no a Alicante. Volvió con mi padre, al que convenció de que se vivía mejor en España, pero esto no ha resultado ser del todo cierto, pues la crisis ha llegado a todas partes. En fin, decido llamar a mamá:

—¡Buenos días, mami!

—Mi niñaaaa, ¿cómo estás?

—Pues bien. Bueno, no sé…

¿Ha pasado algo con Hermes? ¿O en el trabajo?

—No, mamá, es otra cosa, pero… no sé por dónde empezar… —Hija, no tengas secretos con tu madre.

—Claro, como tú tampoco los tienes conmigo.

—Hija… No me gusta ese tono.

—¿Qué tono? ¿Acaso no es verdad que papá y tú me ocultáis cosas?

—Cariño, no pienses eso de nosotros.

—Mamá, anoche me enteré de algo un poco fuerte, sobre nuestra familia.

—No me gusta por dónde vas, Elizabetta, suéltalo todo.

—Mamá, no me llames así.

—Es tu nombre, hija mía. Vamos, dime.

—No sé, estoy un poco confundida…

—¿Confundida? Hija, me tienes muy preocupada.

—Pues es que deberías estarlo, ayer tuve conocimiento de la existencia de… mi hermana gemela.

(Silencio atronador al otro lado del teléfono)

—Mamá, ¿has colgado?

—No, hija, no, pensaba que cuando hablásemos de esto, sería cara a cara.

—Entonces no lo niegas.

—¿Cómo lo voy a negar? Ella existe.

—¿Qué pasó, mamá? ¿Por qué no la recuerdo? Bueno, sí que recordaba una amiga de pequeña, pero no que fuese mi hermana.

—Sí, cariño, bien pequeña la apartaron de nuestro lado.

—¿La apartaron? ¿Quién? ¿Por qué?

—Fue tu abuelo, el padre de tu padre, quería formarla militarmente para su causa y así lo hizo; las pocas veces que he sabido de ella, han sido por misiones que tiene y pasa por casa a vernos.

—Mamá, ¿me estás diciendo que la has vuelto a ver?

—Así es, cariño, pero Katia nos pidió que no te dijésemos nada; ella no quiere hacerte sufrir.

—¿No crees que estoy sufriendo más ahora al saberlo de esta forma?

—Ay, mi niña, tu hermana no quería hacerte frente.

—¿Frente? Mamá, no entiendo nada…

—Eliza, tienes que venir a Barcelona cuanto antes.

—Mamá, me estás preocupando.

—Hija, no debes hacerlo, pero es el momento de que sepas quién es Hermes…

—¿Hermes? ¿Y ahora él qué tiene que ver contigo?

—¿No tienes ninguna amiga o amigo con el que venir de viaje a casa? Esto no lo puede saber Hermes, no le digas que has hablado conmigo. Por favor…

—Bueno, mamá, tengo mucho trabajo hoy y he utilizado las vacaciones, pero el jefe me iba a pagar un viaje a Chile. Le preguntaré si puede cambiar el destino. Era un viaje de trabajo, no creas.

—Cariño, sí será estupendo, pero por favor, no viajes sola.

—Sí, mamá, iré con alguien hasta Barcelona. Tranquila, ahora te tengo que dejar.

En la puerta con una sonrisa astuta me miraba Julian. Cuando fue a hablar le interrumpí:

—Julian, por favor, dime que no has escuchado la conversación…

—Es lo que tiene estar tan distraída y dejar la puerta abierta mientras tienes una conversación privada… ¿Hermana gemela?

Hmmm… Esto se pone interesante.

—Venga, no seas capullo, por favor, esto es muy serio.

—Bueno, he entendido que tienes que ir acompañada a Barcelona. Aquí tienes la solución a tus problemas, soy fuerte y buen acompañante. Si es un tema peligroso puedes contar conmigo, y ahora olvida al Julian capullo que te da tanta rabia y piensa en mí como un buen amigo. De verdad, Eliza, si quieres que te acompañe a visitar a tu familia en este viaje, cuenta conmigo.

—¿Lo dices en serio?

—Puedo ser muy capullo, como tú dices, pero también me considero buena persona, y ya te dije el primer día que podríamos llegar a ser buenos amigos. Si te digo la verdad, a pesar del empujón del otro día, te tengo mucho aprecio y haré esto por ti.

—Gracias, Julian, no sé qué decir.

—Ya lo has dicho, querida: dirección Barcelona. Voy a hablar con el señor Masters para arreglar el viaje.

—Muchas, muchas gracias, Julian.

—De nada, cielo.

Dos días después salía de casa camino al aeropuerto y cargada con la mentira que le había dicho a Hermes: él creía que estaría una semana en Chile en casa de mi amiga Lisa. Me dolía el corazón por mentirle y para más inri me iba con Julian, eso lo mataría de llegar a saberlo. Lo cierto es que no tenía ninguna intención de acostarme con Julian, pero si Hermes hubiese sabido la verdad de mi viaje, se hubiese preocupado. Bueno, aunque mi madre me quería contar algo sobre él, ¿qué ocultaba Hermes? Mi corazón iba a estallar. Ya dentro del avión tomé una pastilla para poder dormir. Sin darme cuenta mi cabeza cayó sobre Julian y él me la acarició. En ese momento estaba ya flotando… camino de Barcelona.

           Capítulo X

Mi versión de los hechos

omo se puede llegar a deducir, soy Katia, la hermana gemela de Eli. Estoy en una misión de la CIA muy particular: se trata de desenmascarar a Hermes, del que no me apetece contarlo todo ahora, pero guarda algún que otro asunto sucio. No sólo lo que le ha ocultado sobre mí a mi hermana, sino muchos negocios que le llevarían por una temporada fuera de circulación. Me quise encargar de esto yo misma para evitar en todo momento que Liz saliese perjudicada; la verdad es que sólo de ver cómo la usa me entran arcadas como le entrarán a ella al saber la verdad. De momento, por el bien de la misión, no puedo decirle nada.

Mi abuelo me crió con estricta formación militar. Desde pequeña he sido un chicazo y sólo jugaba con otros niños; ahora soy un poquito más femenina pero únicamente a la hora de vestirme, porque no me va nada el amor romántico, ni todas esas milongas que a mi pobre hermana llevan de cabeza. Si no… ¿cómo estaría metida en semejante follón y tan sumamente perdida?

Adoro a mi hermana porque yo sí sé desde siempre de su existencia, en muchas ocasiones la he seguido en viajes o me he acercado donde vivía para espiarla y poder, como he dicho, telepáticamente saber cómo se encuentra o lo que siente. Esperaba en estos momentos de su vida encontrarla más centrada, pero entre dos hombres vive perdida y encima uno de ellos es Hermes. He de admitir que Julian es un hombretón que hasta a mí me provoca taquicardias. No tiene mal ojo mi pequeña al tener sus tropezones con semejante vikingo.

Un día casi pierdo los papeles para enfrentarme sola a Hermes. Yo le quise mucho pero lo que está haciendo no tiene nombre. Ese mismo día por haber salido del coche de vigilancia tuve que hacerme pasar por mi hermana ante sus compañeros de trabajo; pasaron todos y me vieron en el parking, entonces vi cómo Clara se percató de mi presencia y vino a saludarme. Yo sólo las había visto hablar y salir juntas, no sabía exactamente qué se contaban, la telepatía no funciona exactamente así. Clara me dijo que por qué seguía por el parking si había salido hacía media hora. Le dije que no estaba bien para conducir; entonces en un alarde de gentileza me llevó hasta casa de Hermes. No le comentó nada a Eli, por suerte, si no hubiese estropeado todo mi plan.

En la CIA estaban encantados con mis avances; creían que podríamos actuar ahora que se iba mi hermana, y así la alejábamos del peligro. Esa misma mañana llamé a mi jefe de operaciones, quien me confirmó que en media hora tendría efectivos en la puerta trasera de casa de Hermes, todo una hora antes que él saliese hacia el trabajo en el instituto. Estaba nerviosa. Era la primera vez que le veía después de muchos años; no quería hacerle esto pero le investigué por una intuición y acabé por descubrir sus secretos.

Una vez los efectivos policiales en la puerta trasera, nos preparamos para efectuar la entrada y detención. Hermes no se había levantado, seguía todo en silencio. Abrimos la puerta trasera, entramos y ya dentro subimos sigilosamente hasta su habitación. Se oía la respiración de alguien que duerme plácidamente y hasta me dio un poco de pena por él, pero se lo estaba buscando, no sólo por sus actividades delictivas que pasaban por pertenencia a grupo terrorista y secuestros varios en sus años en Colombia, sino también por el dolor que iba a causar en mi hermana. Lo que estaba haciendo no tenía nombre, lo debía parar y ese era el momento.

Había un bulto en la cama. Nos acercamos silenciosamente pero al abrirla apuntando todos con las armas, allí solo había un maniquí. ¡Maldito Hermes! ¿Cómo se había enterado? Hicimos una inspección a fondo del lugar pero no lo encontramos. Se había llevado su arma, escuchamos los mensajes de su buzón de voz… Nada, ninguna pista. Al mirar en su portátil vimos una reserva de avión para Barcelona, sabía la verdad del viaje de Eli y la estaba siguiendo, sólo que iría siempre con dos días de retraso pues el vuelo tenía demasiadas escalas como para llegar a tiempo de impedir que mis padres le contasen la verdadera historia a mi hermana.

Despejamos el lugar, llamamos a la base y nos dieron órdenes de mantener la casa vigilada, pero el jefe de operaciones, ante la nueva información, me dijo que me podía ir yo también a Barcelona, que evitase el caos familiar y salvase a mi familia del enfermo de Hermes.

Mi jefe de operaciones es Frank Burwell, es un buen hombre y jefe, que me cuida como a una hija desde que mi abuelo falleció. Fueron muy amigos él y mi abuelo, que era otro de los agentes especiales de Langley. Esa era su causa, luchar por salvaguardar la nación americana de todo enemigo y Hermes como era mitad norteamericano era su enemigo pero no sólo por eso. Frank sentía lástima por mí; eso no me lo decía pero lo podía notar en los tratos de favor que siempre me daba. No me gustaba aprovecharme, pero en ocasiones resultaba muy cómodo que me diesen mis misiones predilectas o que me enviasen cerca de mis padres, a quienes pasaba a ver por Barcelona siempre que una misión me lo permitía.

Estaba ya en el aeropuerto. Traté de conseguir un vuelo para ese mismo día, pero no quedaban en los dos próximos, así iba a tardar casi uno entero con las escalas más los dos días de retraso, eso me dejaba en un lugar muy difícil. ¿Cómo evitar lo inevitable?

Llamé a mi padre, le puse al corriente de todo, le dije que Hermes iba hacia ellos y que era peligroso, que por favor evitase que se acercase a mi hermana. Lo único que no le podía contar era la verdad de por qué yo le estaba siguiendo. Me despedí alertándole sólo de la posibilidad de que Hermes les hiciese daño, que yo enviaría algún agente desplazado en Barcelona para que se hospedase donde ellos. Llegué cansadísima al hotel y llamé a Frank, le conté cómo había solucionado todo mediante una llamada y él me prometió enviar a su mejor agente en Barcelona. Eso me tranquilizó.

¿Por qué Hermes había ido a Barcelona? No paraba de hacerme preguntas y ésta era la más insistente. En realidad poco podía hacer una vez Eli supiese la verdad. Lo cierto es que tras leer su historial delictivo nada me asombraba de lo que pudiese hacer, eso es lo que me había hecho actuar tan rápido por proteger a mi familia. En todo caso saber que Frank desplazaría un agente me calmaba el ánimo, así que abrí un botellín de cerveza y bebí directamente del mismo. Me descalcé y puse un rato la tele; la dejé en un canal de series pero me quedé dormida en ese instante.

Me dolía muchísimo la cabeza. ¿Qué olor era aquel? Abrí como pude los ojos para darme cuenta que no tenía ni idea de dónde me encontraba, parecía un sótano. No sabía cómo había ido a parar allí. Oí cómo se abría la única puerta situada detrás de mí. Entonces lo supe, le oí decirme: «Katia, qué alegría volver a encontrarte en mi vida, me he enterado que me has estado siguiendo. La verdad es que no me esperaba esto de ti. No me gusta nada que me sigan y menos que lo hagas tú». Hermes avanzó hasta ponerse frente a mí.

Estaba muerta de rabia y quería estrangularlo, la reserva de su vuelo sólo era una treta para que le perdiésemos la pista, para enfocar toda la atención en Barcelona y así hacer conmigo cualquier cosa que este loco haya planeado.

Intenté calmarme y empecé a hablarle: «Hermes, por favor, recuerda los buenos momentos y que tú me has querido mucho… ¿Qué vas a hacerme?». Él se rió con una fuerte carcajada, propia de un tarado, para sacar de su bolsillo un par de cuchillos. Empezó a decir: «Kat, linda, hoy no es tu día, has ido a caer en mis manos en un momento en que bastantes problemas tengo y tú eres uno de ellos; tendré que solucionarlo». Y reía… Ahora me estaba empezando a asustar.

Llamaron a la puerta, se oía cómo nombraban a Hermes para que saliera, así que lo hizo apresurado. Me quedé muy fastidiada. Hermes me quería matar, torturar o a saber qué quería hacer conmigo, pero debía escapar, tenía que salir de aquel lugar donde no me podía localizar nadie, y encima estaban convencidos de que tendría unos días libres hasta partir a Barcelona, así que nadie me buscaría.

Luché por deshacerme de mis ataduras pero fue inútil. Al cabo de unas horas llegó un tipo con muy mal aspecto que me dejó una bandeja de comida en el suelo y me soltó de la silla, pero seguía con las manos atadas. Me moría de hambre pero no quería comer aquello, seguramente tenía somníferos, pensé en beber un poco de agua y entonces me entró un tremendo sopor. Estaba perdida, Hermes había pensado en cómo actuaría y había puesto el somnífero en el agua. Y…}

          Capítulo XI

Cuando regresas a las raíces

A brí un ojo, después el otro… ¿Dónde estaba? ¡Ah, apoyada sobre Hermes!… Hmmm… No, este no es

Hermes. Dios, me he dormido sobre el hombro de Julian y era él quien me acariciaba la cabeza… No sé, la pastilla para dormir me dejó tan K.O. que algo noté, pero en mi mente era Hermes quien me acariciaba.

Él se ha dado cuenta de mi despiste al despertar y tiene dibujada una sonrisa malévola.

—¡Buenos días, preciosa!

—Buenos días, Julian.

—¿Has dormido bien? No te quejarás de la almohada…

—Gracias. No sólo por dejarme dormir sobre ti, me refiero a este viaje. Muchas gracias.

—Bueno… tienes mi manuscrito en tus manos.

—Lo sabía, es tuyo.

—Pues sí, Esperando lo inesperado es mío. Venga, dime que te ha parecido, estoy ansioso.

—Deja que me despierte, no sé ni cómo me llamo.

—Querida Eliza, eres adorable recién levantada.

—No me hagas la pelota, eso no cambiará mi opinión sobre tu libro.

—¿Tan mala es?

—Jejeje… Bueno, tendrás que invitarme a un café en el aeropuerto… Ya estamos a punto de aterrizar, pero mi madre no

puede venir a por nosotros hasta dentro de una hora.

—Tranquila… cogeremos un taxi.

—No, mis padres viven a las afueras de la ciudad en una casa rural. Hace tres meses han abierto una casa de huéspedes y parece que les va muy bien, pero dicen que es casi imposible llegar sin conocer el camino.

—Está bien, tomaremos ese café en el aeropuerto.

—De acuerdo, dame unos minutos para pensar en lo que te voy a decir.

—Chica misteriosa.

Estamos en una de las mejores cafeterías del aeropuerto de Barcelona. La camarera se acerca y nos toma el pedido, Julian se desabrocha la chaqueta y como me temo empieza adulándome:

—Belleza, es tu turno.

—Deja que beba un poco de café.

—Te estás haciendo de rogar, mucho me temo que tu opinión será mala.

—Para nada, ¿quieres oírla ya? Este sorbo de café me está sentando genial.

—Vamos a ello, preciosa.

—A ver, creo que tienes una narrativa fresca, espléndida y muy cargada de intención.

—Wow… me esperaba una primera crítica feroz… ¿De verdad piensas eso?

—Nunca miento en mi opinión literaria.

—Bueno… sigue, querida.

—A ver, lo primero es que no me llames querida, y lo segundo es que… ¿quién es Luna? La joven de tu novela tiene encuentros amorosos con el protagonista, que mucho me temo me traen recuerdos… —Julian por primera vez se sonroja y carraspea para decir: —Bueno, en realidad…

—Vamos, Julian… no te pongas ahora tú misterioso.

—No, no es mi intención, es que no pensaba que el señor Masters te la daría a ti para corregirla.

—¿Entonces?

—Sí, Eliza, eres tú —ahora quien se sonroja y se siente adulada soy yo.

—Pero… pero… en la novela, tu protagonista ama locamente a Luna.

—Bueno… es que yo… pues eso.

—Julian, no me vengas con ñoñerías, tú sólo sientes atracción sexual hacia mí.

—No, no es así —me siento completamente idiota por no haberme dado cuenta de los sentimientos de Julian.

—Si al final tienes un corazoncito y todo —le digo con mimo. —Bueno, Julian, sabes que lo nuestro es imposible, estoy enamorada de Hermes.

—Sí, por desgracia lo sé, pero deja que en este viaje te demuestre mi amor, sin sexo, sólo déjame mimarte y cuidar de ti.

—¡Vaya! Por primera vez estoy viendo al verdadero Julian. Te dejaré ser mi amigo e intentaré no volver a llamarte capullo.

—¡Mujer, muchas gracias! Jejeje… Acepto.

Sonreí y seguí:

—Lo que iba diciendo, me parece una muy buena novela, con una trama sumamente interesante, con subtramas y secundarios que me gustan mucho. Vamos, eres un gran narrador.

—Eliza, muchas gracias, no las tenía todas conmigo… pero me das ganas de editarla y seguir adelante con otras novelas.

—Claro que debemos editarla, y cuenta conmigo para corregirla y mejorarla.

—Gracias, bella Eli.

Ya a las afueras de Barcelona, en un hermoso paraje donde sólo estaba la masía de piedra que regentaban mis padres, me abalancé al bajar del coche sobre mi progenitor:

—Papá, eres gerente de una casa rural. Estoy muy orgullosa de ti, porque sé que siempre fue uno de tus sueños. —Ayss, mi linda Lizzy.

—Papiiiii…

—Vamos, para dentro todos —ordenó mi madre. —Bueno, cariño —anunció a mi padre—, este es un compañero de trabajo de nuestra hija, se llama Julian.

—Encantado, Julian. Soy el padre de este bellezón.

—Papá, por favor…

Julian sonrió y contestó:

—De eso ya me he dado cuenta, es una belleza, por dentro y por fuera.

—Me gusta este chico.

—Vamos, cariño, no avergüences a tu hija —le regañó mi madre, Gloria, mientras cogía la maleta.

Ya dentro nos han metido en una habitación doble y han alegado que no les quedaba más que esa habitación libre. Hmmm… ¿Qué narices pasa con los hoteles a los que vamos Julian y yo? No me he quejado porque no quería agobiar a mis padres. Nos han dicho que nos pusiésemos cómodos y que en media hora subirían un ágape para los cuatro y comeríamos juntos. Julian me ha cedido el turno en la ducha. Está de un amable que no doy crédito. Necesito la ducha tanto como respirar.

Mientras Julian se ha puesto la tele, me he metido en el baño, me he ido quitando las prendas que llevaba y de fondo le he oído decir:

—¿Estás segura de que no quieres que nos duchemos juntos?

—¡Que gracioso! Sí, lo estoy… Dame unos quince minutos y la ducha será toda tuya.

—De acuerdo, baby.

 Capítulo XII

Cuando conoces la verdad

N o puedo estar más indignada. Lo de la plaza del 15M frente a lo que siento ahora ya casi no lo recuerdo.

Sí, porque también acampé en Bariloche, por eso te-

nemos nuestra propia plaza, 15M, donde me citó por primera vez Hermes. Poético que ahora recuerde eso, ¿VERDAD?

Ayer después de mi ducha comimos con mamá y papá. La noticia no puede ser más truculenta y dolorosa. Mi padre tuvo una amante durante su noviazgo con mamá, así que mi querida Gloria no es mi verdadera madre ni la de Katia, obvio pues somos gemelas. Somos hijas de una mujer con la que mi padre tuvo una relación unas semanas y murió en el parto. Una mujer que ya tenía un hijo…

Mi abuelo paterno se llevó a Katia y al hijo de esta para que mis padres, que no tenían un nivel económico muy elevado en aquella época, se hicieran cargo sólo de mí. Me sentí horrible, pero al mismo tiempo me sentí agradecida con ellos por su esfuerzo, sobre todo con mi carácter indomable, pero me duele más todo lo que me contaron a continuación.

No sé ni cómo contárselo a mis incondicionales… Allá va… Mi papá es a su vez padre por adopción de mi amado Hermes, quien es mi hermano por parte de madre… ¡Sigo en shock! He estado teniendo relaciones incestuosas, claro que no conocía la verdad. Vamos, de saberlo desde el principio no lo hubiese hecho. Me siento tremendamente horrible. Hermes no es que me lo ocultara para hacerme daño, él no es muy normal ya desde pequeño y tuvo la sangre fría de acostarse con su hermana, porque tiene una fuerte obsesión con hacerle daño a mi padre por haberle dejado en manos de mi abuelo, su padre, quien fue durísimo y muy estricto con él y Katia. Obvio también que Hermes mintió sobre su relación con Katia. Ellos son sólo buenos hermanos y tienen una estupenda relación de amistad (o tenían), como los hermanos de sangre tienen o deberían tener… pero a mí me ve como el objeto con el que verdaderamente dañar a papá… He sido su juguete. Estoy mucho más allá de cabreada; esta mentira sobrepasa cualquier límite y mis padres no sabían al principio que mi Hermes era el hijo adoptivo de mi padre. Hace una semana Katia les llamó y lo desveló.

Katia y Hermes sólo eran hermanos que compartían casa, pero la verdad es que ella sigue pensando en mí y cuando regrese de Langley me quiere conocer ahora que sé de su existencia…

Todo muy de novela de espías y culebrón venezolano; lo cierto es que  me encanta la novela negra pero la realidad como dicen supera a la ficción… Siempre he querido escribir pero este diario tiene más valor que cualquier novela de las que tengo manuscritas… Sólo puedo pensar y repetirme: ¡Wow, qué barbaridad!

Voy a darme una ducha en este maravilloso baño de nuestra habitación. Tenemos cena con mis padres, pero antes mi papá ha llevado a Julian a ver Barcelona en bus turístico. Nunca hubiese sospechado que mi padre hizo algo tan horrible a mi madre. Sí, porque Gloria es mi verdadera madre en lo que a mí se refiere. Nunca conoceré a mi madre biológica y la que tengo es mejor que ninguna del mundo, única.

A ver por dónde me salen estos dos hombres…

Estoy desnudándome tranquilamente y oigo la puerta de la habitación. Además suena una tos que me doy cuenta de que es la típica para hacerse notar.  Al entrar en mi habitación y no verme ahí, Julian sabe que estoy en el baño. Le oigo respirar, y entonces me dice:

—Queridísima, necesito pasar al baño si no te importa, bebí mucha cerveza con tu padre y ya sabes que no soy muy de birras que dicen aquí. ¿Me dejas pasar? ¿Estás visible?

—¡Jaja! Julian… ¿intentarás de todo para verme desnuda?

—No, te lo prometo, sólo quiero usar el servicio…

—Bueno, deja que me meta en la ducha y así no me ves. Vale, abierto, espera… ¡ya!

—¡Lady, I’m coming in!

—Miedo me das. No te asomes, que no soy Luna, tu protagonista.

—Ya estoy dentro. Sí, no lo eres, se basa en ti pero tú eres de carne y hueso y siempre te preferiré, eres mi musa.

—Vaya ¿ya estás medio pedal con esas birras? —ríe con picardía.

—No del todo, pero como bien dicen, los borrachos y los niños son los únicos que saben decir la verdad… ¿Quieres oír más? —Ya estás listo, ¿verdad? Pues venga… pa’fuera.

—Qué gracia… En uno de los bares nos pusieron a esa cantante extremeña, Bebe, que cantaba pa’fuera telarañas… ¿Quieres que te quite alguna?

—Gracioso, no, lo siguiente… ¿Me río ahora o espero a que el chiste tenga gracia?

—Nena, qué dura eres conmigo.

—¡Auuuch… se me metió jabón en el ojo! Es por tu culpa, me has puesto nerviosa...

—¿Quieres que te eche una mano? ¿Tal vez las dos?

—Ni te atrevas a mirar.

—Tarde… cegatilla mía.

Me giro después de aclarar con abundante agua mis ojos, y allí está el hombre más vikingo y sexy con el que he estado. Pone su mano sobre el grifo del agua y se moja ambas manos mientras se acerca, con sus brazos larguísimos y unas manos impresionantes. Una vez sus manos están mojadas, mi vista baja un poco y veo cómo su pantalón muestra cuánto se alegra de verme allí en mi salsa. Mientras, él me mira con cara de vicioso y ese mismo deseo que hemos tenido desde el primer día en mi oficina…

Julian me mira fijamente a los ojos y con su sensual, masculina y cálida voz expresa:

—Nena, hoy vamos a hacer algo diferente. No quiero follarte y punto, ya sabes cómo me siento. Es un nuevo día, una nueva vida y como dice la canción… ¡me siento bien!

—Eres un chico travieso.

—Date la vuelta… Solo quiero enjabonarte. Eso sí, ahora y siempre quiero hacerte mía.

—Julian, me sorprendes, no dejas de hacerlo.

Baja sus enormes manos desde mis hombros hasta mis nalgas, sigue ejerciendo presión con ellas cuando me unta toda de un jabón con un perfume muy especial, los del hotel, son olores que me retrotraen a mi infancia. A pesar de todo pienso «qué padres más adorables he tenido y mi madre tiene más mérito, ha cuidado de una hija que no es biológica, la verdad es que además perdonó esa terrible infidelidad… Me siento rara» Uufffff, los masajes de Julian me teletransportan, con suavidad y las manos muy enjabonadas siguen por mis nalgas para poco a poco adentrarse desde atrás en mi rincón más cálido. Me siento derretir junto al chorro de agua. ¡Qué bien me hacen sentir este hombre y la calidez familiar! ¿Qué me pasa? No sé ni lo que hago…

Capítulo XIII

Cuando todo cambia para ti

J ulian se aprieta contra mí, se nota que sólo quiere excitarme y sí, lo está consiguiendo y saca a la bestia parda que hay en mí. Me intento girar para darle un beso. Empiezo a necesitarlo, pero me sostiene de los hombros levemente para que no me dé la vuelta. Es entonces cuando con suma suavidad me coge del cuello, se agacha y se acerca lo suficiente desde su altura divina para darme un beso en mi boca, labios con labios, piel contra piel. El primer beso de amor verdadero… Cuerpos entrelazados, huesos que no pesan. Ligereza suprema…

Conmigo de espaldas para que siga notando su miembro en mi piel, sin penetrarme todavía…

Me tiene a dos mil revoluciones y subiendo…

Es entonces cuando me coge en brazos y me saca desnuda y mojada del baño. Estoy tremendamente húmeda también en mi interior; este hombre puede conmigo.

Nos besamos sobre la cama, nos acariciamos, lo hacemos todo muy lenta y cuidadosamente, al contrario que nuestros anteriores arrebatos. Puedo sentir que hay feeling, que siente muchísimo por mí, como yo voy dando cuenta de lo mucho que siento por él. Me está matando de placer con sus pequeños roces y caricias, ni siquiera me ha tocado el clítoris pero estoy sumamente excitada… —Nena, eres un pequeño misterio para mí.

—Uffff… Si lo soy hasta para mí misma, todo en lo que creía se ha desmoronado.

—Ssssshhhh… Venga, Liz, abrázame.

—Nunca me habías llamado así.

—Sí, en mis sueños…

Continuará…

De momento una pausa para Elizabetta o la Liz ahora de Julian. ¿Qué le dirá a Hermes y él a ella? ¿Seguirá con Julian su nueva aventura? ¿Este seguirá siendo un cielo como en Barcelona o volverá a ser un capullo? ¿Conocerá Eli a Katia? ¿Qué le ha pasado a Katia? Todo en el libro II que se está cociendo.

Reme M. Gisbert

Los círculos de la vida

E staba en completa soledad, hacía semanas que no se relacionaba con nadie, que no bajaba al pueblo pues su vieja camioneta se había estropeado y tampoco había querido llamar al mecánico del pueblo. Dumas no era un chico fácil, más bien era sencillamente complicado, tan sólo contaba con treinta y tres años pero había vivido mucho.

Desde su ruptura con Sandra se había ido a vivir a Laponia, nada menos que al círculo polar ártico. Dice que un día lo vio en una película y necesitaba escapar a ese mágico lugar, donde existe el sol de la medianoche. Se justificaba diciendo que con sus columnas en el periódico y sus novelas sobreviviría bien. Únicamente le quedaba una hermana gemela, Dunia. Sus padres fallecieron en uno de los atentados del 11 de marzo de 2004 en Madrid, cuando ellos contaban con tan solo ocho años. Fue una infancia tremendamente triste.

No habían estado solos, pues su tía soltera Herminia, que llevaba desde joven viviendo en Francia, se los llevó con ella y los había cuidado como hijos propios. No les había faltado de nada pero echaban de menos a sus dos queridos padres: la dulce voz de mamá, el jugueteo de papá… Su tía intentaba suplir esa falta con la máxima calidez, cariño y mimos que supo darles. A ella le vino todo muy de golpe, ni tenía marido y súbitamente tenía dos hijos. Dos preciosos chiquillos que tenían delirios de Robin Hood: siempre se iban al vecindario de al lado y le traían a su tía objetos que robaban de las casas de los adinerados. Se colaban a hurtadillas, entraban en sus fastuosos comedores o en las lujosas y completas bibliotecas, se llevaban libros de altísimo valor o pequeños cuadros, lo que más les gustase del lugar. Cuando su tía preguntaba de dónde salía aquello, siempre decían: «robamos a los ricos para dárselo a los pobres». Cosas de críos.

Habían pasado tantos años de aquello… Ahora Dumas vivía en una cabaña en el ártico, solo. Ya no robaba objetos, sólo historias: cuando iba al pueblo y se sentaba a escribir en el dinner estaba horas y horas, escuchaba frases que empleaba en sus relatos. Le encantaba quedarse bebiendo café al tiempo que escuchaba conversaciones ajenas, hasta que una frase, una anécdota, lo que fuese... le daba pie a escribir su propio cuento, reportaje, novela o poesía. Era un escritor multidisciplinar y había conseguido en Francia varios premios de prestigio. Después, cuando a sus dieciocho años convencieron a Herminia para volver a Madrid, ella tuvo que acceder. Allí Dumas también se presentó a varios certámenes literarios y fue en uno de ellos donde Juan Varea le fichó para su periódico, uno digital donde quería que escribiese reportajes, columnas, reseñas, etc. de todo tipo, ya que vio el talento del muchacho.

A los veinte años empezó su primera relación seria con una chica, una que siempre le preguntaba: «Dumas, ¿soy tu princesa?» y él, que tenía palabras para todo, nunca tenía respuesta para eso. La dejó al ver que la ausencia de palabras en él sólo podía significar una cosa.

Dumas podía contar su vida de mujer en mujer pero únicamente unas pocas habían hecho mella en él. A los veintitrés llegó Sandra, una profesora de belleza exótica que le pidió que se fuese con ella a vivir al mediterráneo; ella hablaba en valenciano y no concebía vivir en la capital más allá de los dos meses que había tenido que asistir a un curso que le pedían para poder dar clases en un instituto. Él, cual tonto enamorado, hizo las maletas y se marchó a Denia con ella. Allí vivió tanto… Aprendió a hacer arroces de todo tipo, conocía a todo el gremio literario valenciano, publicó sus trabajos premiados y los inéditos, ganó el Premi Octubre, ya que por su facilidad con los idiomas aprendió el valenciano. Digamos que no perdió el tiempo.

Diez años de relación, diez años de complicidad mutua… Pero el amor es como las hojas de los árboles, en primavera florecen (las libélulas del estómago), en verano están verdes (el esplendor del amor), en otoño se ponen marrones y caen (la decadencia) y en el crudo invierno sólo sobreviven los árboles bien enraizados (sólo las relaciones que son puras pueden resistir un crudo invierno).

A ellos les pesaba mucho un hecho. Cuando llevaban cinco años de relación, con una ilusión tremenda Sandra preparó una cena en casa de lo más exquisita y placentera, con los platos delicatessen preferidos de Dumas, con el mejor vino que habían tomado juntos, con todo lujo de detalles. Cuando él llegó a casa, la vio iluminada por tenues velas, el suelo tenía un sendero de pétalos de rosas rojas que le llevaba al comedor, donde la encontró a ella

semidesnuda y con un papel en la mano…

Él jamás ha conseguido olvidar lo especial de esa noche. Cuando se acercó a darle un beso, le preguntó: «Mi amor, me gusta todo esto, pero… ¿qué celebramos?». Entonces ella le mostró el papel, donde sólo ponía: POSITIVO. Él, que estaba subiendo su nivel de calor corporal por la semidesnudez de ella, no acababa de entenderlo… «¿Positivo en qué?». Ella sonrió pícaramente y respondió: «Dumas, cariño, ¡vamos a ser padres!». Él la abrazo con mimo pero presionándola contra su pecho.

Fue una de las veladas más exquisitas que pasaron juntos. Él le servía a ella mosto, la tocaba suavemente, le acariciaba la mano, la miraba durante largos minutos a los ojos, aquel día no podían ser más felices… La complicidad era mutua, ambos se sentían completamente a gusto al lado de la otra persona y eso se puede decir que es mágico, literalmente.

Pasaron perfectamente los cinco primeros meses de embarazo, ella se sentía pletórica y había engordado muy ligeramente; de todas formas a Dumas no le hubiese importado verla más rellenita. Amaba su alma, su inteligencia, sus ojos, sus labios; su cuerpo podía cambiar, de hecho lo haría con los años y él siempre tuvo claro que eso era lo que menos le importaba. Así a los cinco meses, a falta de la recta final… Una mañana de otoño, un tres de octubre, Dumas recibió la peor llamada del mundo, el susto de su vida, la súbita entrada de la mala suerte en acción: ella fue a hacer unas gestiones al banco, cruzó la calle y ¡zas!, una motocicleta se la llevó por delante. Los viandantes que pasaban por allí la recogieron enseguida, el motorista se dio a la fuga. Ella había perdido el conocimiento, le cogieron el móvil y llamaron a su madre que se encargó de llamar a Dumas. Él acudió sumido en plena desesperación. Encontró en los pasillos a los padres de Sandra, a quienes enseguida preguntó por ella, y le apaciguaron diciéndole que estaba en observación pero que saldría de aquella situación sana y salva, sin lesiones, que no tenía que preocuparse, que en breves instantes le dejarían pasar a verla.

—Mi amor —empezó Sandra—, les he pedido a mis padres que no te contasen nada… Yo estoy bien pero ya no hay nadie dentro de mí, he perdido a nuestro bebé.

Un desolado Dumas cayó sobre sus rodillas y cual niño de cinco años arrancó a llorar desconsoladamente. Arrastrándose se acercó a la cama de Sandra, la prendió de la mano y se la pasó por sus ojos llorosos, por sus lágrimas de dolor, de pérdida, de ausencia…

Sus siguientes cinco años de relación fueron el apocalipsis de la tristeza, no querían salir a tomar nada con los amigos, no iban al cine, no iban de cena, nada... Él trabajaba en casa y cuando ella llegaba tenía la cena hecha pero ni siquiera cenaban juntos, nunca más volvieron a comprar ese vino, nunca más volvieron a celebrar un aniversario. Su rutina se convirtió en un océano de dolor y pérdida.

Un día, el desánimo de Dumas se volcó en sus letras al escribir su propia experiencia de pérdida: primero la pérdida de sus padres, después la de su hijo nonato. Fue entonces cuando entró en internet, buscó una cabaña en el círculo polar ártico y los billetes de avión… ¡para una persona!

Ella entró en silencio en casa, sólo encontró las maletas en la puerta, él estaba dentro terminando de recoger su portátil. Sandra se echó a llorar… Sabía en lo más profundo de su ser que tarde o temprano ese momento iba a llegar. Él salió y sin mucha explicación le soltó: «Mi amor por ti seguirá intacto, mi relación contigo ha sido mitad y mitad, cinco años de sumo amor y cinco años de completa tristeza, así que no ha habido ningún malentendido ni ningún artificio, pero sería engañarnos a nosotros mismos si decidiésemos seguir adelante en este estado de sequedad. Creo que ambos nos merecemos la felicidad y tal vez yo a ti y tu a mí solo nos recordemos aquello que perdimos el tres de octubre». Ella asintió, le dio un abrazo y de mutuo acuerdo se despidieron. El joven le dio la dirección de Laponia y le pidió por favor que si en algún momento necesitaba contactar con él, que no dudase en hacerlo.

Laponia, 3 de octubre de 2029

La soledad hacía mella en la moral de Dumas, sus textos se volvían oscuros, góticos, tintados de dolor... El día anterior había recibido una llamada de su jefe en el periódico digital y le había comentado que ya no seguía la línea editorial, que tal vez podía dedicarse sólo a la literatura. Estaba sentado en el dinner del pueblo, pidió una copa de vino tinto y dio el primer sorbo. Miró el móvil, no tenía mensajes de ninguno de sus mails, ni de su WhatsApp, ni llamadas... Nadie le reclamaba, se sentía solo pero podía beber tranquilo.

Pidió otra copa de tinto y volvió a observar el móvil. En el fondo le hubiese gustado que Sandra hubiese acudido a él de alguna forma, una llamada preguntado por una receta, una conversación de amigos/amantes, cualquier nimiedad. Nada. El silencio más absoluto por parte de ella. Pasaron las horas y allí seguía Dumas, bebiendo sin pausa. Hasta que la dulce camarera le anunció: Excuse me, we are about to close. (Disculpe, vamos a cerrar). Contuvo su balanceo, se levantó y salió de allí, sin darse cuenta de que dejaba su Moleskine y su bolígrafo de la suerte.

Subió como pudo en la camioneta y llegó a 20 km. por hora a la cabaña. Se tumbó sobre la cama y cayó rendido. Entonces al cabo de dos horas escuchó llamar tímidamente a la puerta. Como pudo se levantó y se acercó hasta la puerta. Vio allí en persona, con una única maleta y vestida con una amplia sonrisa a Sandra, que llevaba en sus manos su Moleskine y su bolígrafo: había pasado por el Dinner para que le indicasen dónde estaba la cabaña. Se fundieron en un cándido abrazo, se besaron por las mejillas, por los ojos, por la barbilla, hasta que llegaron a comerse los labios del otro, había pasión en esos besos, había química en ese reencuentro. Tal vez la decisión de alejarse de la tristeza hubiese sanado el corazón  de ambos.

Laponia, 3 de octubre de 2036

El amor seguía fluyendo, dos personas maduras, con sus cuarenta años recién cumplidos, ambos eran del signo virgo. Aunque lo más importante del asunto es que Marcus había llegado justo al año de estar viviendo juntos en la cabaña de Laponia. Sandra se quedó embarazada y Dumas le mandó reposo absoluto, no la dejaba salir a comprar, ni limpiar, ni hacer nada que requiriese esfuerzo.

Además, la novela autobiográfica que había sacado en su momento de máxima depresión había sido un superventas traducido a varios idiomas, que si bien no les daba para ser ricos sí les podía mantener, algo que pocos escritores pueden disfrutar. La suerte le devolvía un poco de la alegría que le había ido arrebatando…

Ahora formaban una pequeña y feliz familia de tres, amaban al pequeño Marcus, vivían en un lugar privilegiado de la naturaleza y habían cerrado el círculo de sus vidas en el propio círculo polar ártico: empezar, acabar y volver a empezar. La figura de la perfección.